Bondages

par Claude Delbouis

Dans cette collection, Esparbec choisit pour vous les meilleurs romans érotiques de la nouvelle génération. A consommer sans modération…

AVANT-PROPOS

Naguère, existaient des salons de thé-librairies, hauts lieux de rencontres mondaines entre bourgeois BCBG, artistes d’avant-garde et intellectuels non-conformistes. Aujourd’hui apparaissent les cafés-librairies. Ça fait moins chic, mais pourquoi pas ?

Ce soir-là, je me trouvais justement dans l’un d’eux. Je détaillais les ouvrages sur les rayons quand j’ai remarqué qu’une grande jeune femme mince, les cheveux roux coupés court, m’observait. Elle devait avoir la trentaine et portait un tailleur beige dont la veste ouverte laissait voir un chemisier blanc gonflé par des seins pulpeux. Se voyant repérée, elle m’a lancé :

— Vous ne trouvez rien ? Il n’y a sûrement ici aucun livre à votre goût !

Je me suis raidi. Sous la politesse des mots, le sarcasme pointait. J’ai répliqué :

— Qu’en savez-vous ?

Elle s’est expliquée. Elle séjournait à Paris en touriste. L’après-midi, rue du Chemin-Vert, elle m’avait aperçu à la librairie de La Musardine où elle était entrée avec une amie. Evidemment, elle me prenait pour un vulgaire amateur de bouquins pornos. A mon tour, j’ai fait preuve d’ironie :

— Les livres de cul, je ne les achète pas, je les écris !

Sa réaction n’a pas été celle que j’attendais. Au lieu d’être prise de court, elle a à peine cillé, avant de me fixer d’un air songeur.

— Vous êtes pornographe ? Si vous avez cinq minutes, j’ai une histoire qui peut vous intéresser. Venez !

Dans le métier, on tombe tôt ou tard sur des gens qui prétendent vous raconter une expérience originale, laquelle, assez souvent, se révèle ennuyeuse. Parfois, cependant, on a affaire à quelqu’un qui a des choses intéressantes à dire. J’avais l’impression que c’était le cas. J’ai suivi la fille à une table du fond, notant au passage sa curieuse façon de marcher pieds écartés.

Elle m’a posé des questions sur mes livres. Même si elle paraissait calme, je la devinais tendue. Elle cherchait sans doute quelqu’un à qui se confier, mais hésitait encore parce que c’était gratiné. Il ne fallait pas la brusquer sous peine de la voir se refermer. Enfin, elle s’est lancée. Elle a parlé un bon moment, mais je n’ai pas regretté de l’avoir écoutée. Son histoire était une des plus passionnantes, une des plus excitantes, qu’il m’ait été donné d’entendre.

Claude Delbouis

CHAPITRE PREMIER

Adolescente renfermée, Fabienne détestait les colonies de vacances. Elle ne comprenait pas pourquoi ses parents s’obstinaient à l’y envoyer alors qu’elle n’était plus une gamine. Et jamais elle n’avait connu une ambiance aussi détestable. Quelle idée d’installer une colo dans une ancienne maison de maître au milieu des bois ? Au moins, au bord de la mer, il y avait le soleil, la plage et les bains. Avec mélancolie, elle finissait son dessert. Il lui restait une dizaine de jours à tirer avant de rentrer chez elle, à Marseille. Comment allait-elle tenir jusque-là ?

Un brouhaha autour d’elle lui fit lever la tête. Mme Gaur, la directrice, venait d’apparaître sur le seuil du réfectoire. C’était inhabituel en fin de déjeuner et chacun pressentait des ennuis. Mais Mme Gaur souriait. Elle frappa dans ses mains pour ramener le silence.

— Mes enfants, comme il fait vraiment trop chaud pour sortir, je propose de remplacer la promenade de cet après-midi par une partie de cache-cache à l’intérieur.

La réaction enthousiaste de ses camarades agaça Fabienne. C’était mieux que d’aller se balader, au risque de récolter des ampoules aux pieds et des piqûres de moustiques, mais ça restait un amusement de bébé.

La directrice tourna les talons et la trentaine de filles de la colo se divisa entre celles qui devaient se dissimuler, et celles qui devaient les chercher. La monitrice la plus ancienne, qui exerçait une autorité naturelle sur les autres, suggéra que les filles découvertes deviendraient des « prisonnières » jusqu’à la fin du jeu. Le groupe qui devait se cacher avait une demi-heure pour trouver une planque. Dès le coup de sifflet, toute l’équipe en question se rua hors du réfectoire.

Fabienne faisait partie du lot, mais ne manifestait aucun enthousiasme. Cependant, il fallait qu’elle se déniche une cachette.

Il y avait le parc, mais il était interdit d’y aller. Restait la vieille maison elle-même, vaste, pleine de recoins, mais pas extensible. Fabienne avait son idée. Dans l’entrée, derrière le grand escalier aux marches de pierre, un couloir aboutissait à une porte. Théoriquement, celle-ci était verrouillée, mais la serrure fermait mal. En forçant, il était possible d’ouvrir. Derrière, se trouvait un débarras éclairé par une lucarne grillagée.

Il y avait de tout, dans le local : des balais, des meubles vétustes, des cartons remplis de vieilleries ; dans un coin, étaient rangés des rouleaux de moquettes et de papiers peints appuyés contre le mur. Un espace suffisant permettait à une adolescente mince de se glisser. C’est ce que fit Fabienne. Accroupie, elle attendait les trois coups de sifflet de la fin du jeu. Au bout d’un moment, elle s’assoupit, sans doute sous l’effet de l’ennui.

Elle fut réveillée en sursaut quand des mains l’extirpèrent sans douceur de sa cachette. Apparemment, trois autres filles connaissaient la porte du débarras. La mine hilare, elles contemplaient Fabienne qui bafouilla :

— La partie est finie ?

Leurs éclats de rire lui firent comprendre qu’elle se fourvoyait. L’une d’elles, avec un zeste de cruauté, lui mit les points sur les i.

— Pour toi, oui ! Tu es notre prisonnière.

La peur nouait le ventre de Fabienne. Celle qui venait de parler était Teresa, une grande bringue brune et sèche au visage pointu. Elle avait formé autour d’elle une petite bande à sa dévotion. Naturellement, les deux filles qui l’accompagnaient en faisaient partie. Fabienne n’avait pas trouvé de copine parmi les autres membres de la colonie. Elle s’en moquait du moment qu’on la laissait tranquille mais, très vite, elle avait deviné chez Teresa une sourde hostilité. Elle ne comprenait pas pourquoi. La grande brune possédait sans doute un fond de méchanceté naturelle.

Les craintes de Fabienne s’accrurent quand les trois filles la forcèrent à se lever. Elle fut assise brutalement sur une chaise branlante et paniqua quand la grande bringue sortit un rouleau de grosse ficelle de la poche de son short.

— Puisque tu es notre prisonnière, on va t’attacher.

Fabienne protesta : ce n’était pas prévu dans le jeu. Contre trois, elle n’avait aucune chance. Pendant que ses complices la maintenaient, Teresa lui attacha les mains derrière le dossier, lui lia les chevilles aux pieds de la chaise. Pour faire bonne mesure, elle bâillonna sa victime avec un foulard. Le trio s’éclipsa en pouffant.

Seule, Fabienne sentait sa peur croître. Autant, au début, le débarras lui avait paru un refuge sûr, autant il lui semblait inquiétant, à présent qu’elle était réduite à l’impuissance. L’endroit était peut-être infesté d’araignées, voire de souris. Ça n’aurait rien eu d’étonnant, et elle avait une sainte frousse de ces bestioles. Une idée, la pire de toutes, lui donna la chair de poule. Si on l’oubliait là ? Son imagination s’emballait. Si les trois filles avaient un accident ? Ou s’il y avait un incendie ? Elle avait beau se répéter que c’était invraisemblable, ça ne la rassurait pas. Elle se débattait, mais les ficelles résistaient. Tout ce qu’elle gagna fut de se faire mal en les incrustant dans les poignets et les chevilles.

Comme les autres, elle était en short. Dessous, elle avait mis une culotte large, mais assez lâche. Un bord s’enfonçait dans sa fente. D’abord, elle n’y prêta guère attention. Ça ajoutait un inconfort de plus à sa situation. Très vite, cependant, elle sentit naître entre ses cuisses une douceur tiédeur accompagnée d’une impression d’humidité qu’elle n’avait jamais éprouvée ailleurs que dans son lit quand elle se caressait. Il ne lui fallut guère de temps pour comprendre que le frottement de la culotte dans sa fente y était pour quelque chose.

La porte du cagibi s’ouvrit sans avertissement, dissipant le trouble qu’elle ressentait. Teresa se tenait sur le seuil. D’abord, Fabienne crut qu’elle venait la délivrer, mais quand la grande fille referma le battant, s’approcha, un sourire mauvais aux lèvres, la peur envahit la prisonnière. Elle était seule avec Teresa, incapable d’appeler au secours à cause du bâillon. La lueur qui brillait dans les yeux de la brune aurait donné froid dans le dos à n’importe qui.

Fabienne sursauta sur la chaise, se débattit ; la main de Teresa effleura sa joue. La grande bringue se délectait de sa terreur.

— Tu fais moins la fière, hein ?

Le ton sifflant de Teresa était chargé de haine, comme si Fabienne lui avait causé du tort. Elle avait beau se creuser la cervelle, elle ne voyait pas en quoi.

La main descendait, cherchant à happer une pointe de sein à travers le T-shirt et le bonnet du soutien-gorge.

— Alors, comme ça, mes nichons ne sont pas plus gros que des œufs au plat ?

La scène ressurgit dans la mémoire de Fabienne. Cela s’était passé le lendemain de leur première nuit à la colo. Les filles étaient réparties entre plusieurs chambres, mais les douches étaient collectives. Fabienne et Teresa s’étaient retrouvées côte à côte, et la monitrice qui surveillait le groupe avait ironisé à propos de leurs seins. Teresa faisait un complexe à cause de sa minuscule poitrine ; elle s’était sentie humiliée par la remarque de la mono. Faute de pouvoir s’en prendre à celle-ci, elle se rattrapait avec Fabienne.

Son visage exprima une joie féroce quand elle réussit à pincer le mamelon. A travers le T-shirt, elle ne pouvait pas faire grand mal. Néanmoins, Fabienne poussa un cri étouffé sous son bâillon. Teresa replia sa main pour envelopper le sein. D’abord, elle le tritura avec force, mais un changement subtil apparut sur son visage. Son expression était plus concentrée que cruelle.

— C’est vrai qu’ils sont gros. C’est pas normal pour une pisseuse de ton âge.

Elle remonta le T-shirt au-dessus du soutien-gorge, glissa ses doigts sous les bonnets. Après avoir palpé, elle observa, l’air incrédule :

— C’est du vrai ! Comment tu as fait pour avoir des nichons aussi gros ?

Fabienne ne répondit pas. Son excitation revenait. Dans un éclair de lucidité, elle se demanda si c’était à cause du manège de Teresa ? A priori, elle ne le pensait pas. Ses seins n’étaient pas l’endroit le plus sensible de son corps. Pourquoi alors était-elle aussi troublée ?

Teresa s’attardait sur la poitrine de sa prisonnière. Son visage, plutôt pâle, avait pris des couleurs. De grosses gouttes coulaient sur sa figure. Après avoir longuement pétri les seins de Fabienne, elle les dégagea du soutien-gorge, étira sans douceur les mamelons.

— Il n’y a pas que tes nichons qui sont gros ! Quelles tétines de chèvre !

Fabienne gémit. La grande fille lui faisait mal, mais sa plainte trahissait plus le plaisir que la douleur. Elle se rendait compte que Teresa était aussi excitée qu’elle.

— Fabienne, si tu promets de pas crier, je t’enlèverai le bâillon... et je serai très gentille.

Fabienne acquiesça. Teresa dénoua le foulard qui lui obstruait la bouche, plaqua ses lèvres sur les siennes. Fabienne resta pétrifiée. Jamais personne ne l’avait embrassée de cette manière ; surtout pas une fille. Profitant de son désarroi, Teresa poussa sa langue. C’est alors que retentirent les trois coups de sifflet qui marquaient la fin du jeu. La grande fille s’écarta en pestant.

— Juste au moment où on allait s’amuser !

Elle détacha Fabienne, l’aida à se rajuster après lui avoir fait promettre de ne rien révéler. Il était temps : la porte s’ouvrait, livrant passage à la monitrice en chef.

— Qu’est-ce que vous faites là ?

D’un ton innocent, Teresa expliqua qu’elle avait fait Fabienne prisonnière et venait la délivrer puisque la partie était finie. La monitrice lui jeta un coup d’œil soupçonneux.

Par la suite, les choses en restèrent là avec Teresa. La grande bringue ne tenait sans doute pas à attirer l’attention des monitrices.

En tout cas, l’aventure en colo avait marqué la découverte d’un fantasme qui ne fit que croître au fil des années. Fabienne avait des copains sans que cela change quoi que ce soit. Baiser était agréable, mais elle sentait que ce n’était rien à côté du plaisir qu’elle aurait éprouvé en étant attachée. Cependant, elle n’osa jamais demander à ses petits amis de l’aider à revivre la scène du cagibi de la colo. Ils n’auraient pas compris. Ils l’auraient peut-être prise pour une folle. Parfois, le doute l’envahissait. Etait-il normal d’avoir de telles idées en tête ? Mais c’était trop excitant de s’imaginer ficelée, enfermée, livrée en toute impuissance à une femme ou à un homme prêt à infliger les pires sévices sexuels.

CHAPITRE II

Tout bascula pour elle l’année de ses dix-huit ans. Elle habitait Marseille avec ses parents, ainsi que son jeune frère Hervé. Cet été-là, elle avait déniché un job de vendeuse chez Nelly, une quadragénaire qui gérait un magasin de chaussures de haut luxe, à deux pas de la basilique Saint-Victor. Plutôt grande, Nelly possédait un physique trapu, des formes rebondies, de longs cheveux très bruns et frisés. Hormis ses grands yeux noirs, son visage était quelconque, mais son corps dégageait une forte impression de sensualité.

Les premiers temps, les rapports entre elle et Fabienne restèrent aimables, sans plus. A midi, Nelly allait déjeuner chez elle, à quelques minutes de la boutique. Fabienne se rendait au fast-food le plus proche. Elle était de retour au magasin la première et s’occupait comme elle pouvait dans l’arrière-boutique. Dans un coin, se trouvait un minuscule bureau. Elle n’y avait jamais touché, mais ce jour-là, un des tiroirs était entrouvert. Elle aperçut une revue à l’intérieur. Par curiosité, elle la déplia, resta figée. Sur une double page en couleur, s’étalait l’image d’une femme à genoux, les yeux bandés, les mains dans le dos – avec pour tout vêtement des sangles, qui la ficelaient comme un saucisson des épaules aux chevilles. Un homme la contemplait, martinet en main.

Ça s’accordait si bien à son fantasme que l’illustration fit à Fabienne l’effet d’une gifle. Ça dépassait même les situations les plus corsées qu’elle avait bâties dans sa tête. Celles qu’elle inventait quand elle se masturbait en donnant libre cours à son imagination. Et l’image répondait à une question qui la tourmentait : était-elle la seule à éprouver le désir d’être attachée, et même enfermée, pour jouir ? Apparemment non, puisqu’il existait une revue traitant du thème.

Les mains tremblantes, elle feuilletait le magazine. Il y avait trois ou quatre illustrations du même genre, mais l’essentiel était consacré à la flagellation et à la fessée. Cependant, un dessin la frappa particulièrement. Bâillonnée et les mains liées dans le dos, une jeune fille de type asiatique était accroupie dans une cage qui ne lui permettait ni de se tenir debout, ni d’allonger les jambes. Une autre illustration montrait une blonde le nez collé à un arbre. Les liens qui l’attachaient au tronc ne laissaient nues que ses fesses que deux hommes cinglaient à coup de badine.

La réaction ne tarda pas. Fabienne posa la revue ouverte sur le bureau, défit son jean, plongea sa main dans sa culotte. Elle enfonça ses doigts dans sa fente pour pincer son clitoris. Il était gluant ; elle dut s’y reprendre à deux fois avant de pouvoir le saisir.

Un obscur instinct lui fit lever les yeux du magazine. Elle aperçut sa patronne sur le seuil de l’arrière-boutique. Surprise, elle bafouilla :

— Vous êtes là ?

Nelly s’approcha, jeta un coup d’œil à la revue. Réalisant qu’elle avait toujours la main dans sa culotte, Fabienne la retira avec précipitation. Honteuse, elle se pencha pour remonter son pantalon. Nelly l’arrêta.

— Tu n’as pas encore joui ? Finis-toi !

Fabienne s’attendait à tout : des moqueries, des remontrances, voire un savon, mais pas à une attitude complice. Nelly, voyant qu’elle restait ébahie, la força à lâcher le jean. Ensuite, elle lui baissa sa culotte, glissa sa main entre les cuisses de son employée. D’une voix rauque, elle s’exclama :

— Quelle touffe !

Dès le début de la puberté, Fabienne avait développé une toison fournie. Elle n’en avait jamais tiré de fierté. Au contraire, cette pilosité lui donnait des complexes, mais quand elle avait parlé à sa mère de se raser, cette dernière avait haussé les sourcils. Elle aussi possédait un bas-ventre velu. Ça ne lui avait jamais posé de problème. Fabienne n’avait pas insisté.

Nelly, elle, semblait fascinée par les mèches pubiennes. Elle tirait dessus, les remuait, les enroulait autour de son index. Fabienne croyait deviner chez elle une pointe d’envie. Pourtant, brune et d’origine italienne, comme elle le lui avait révélé, elle devait être plutôt poilue du bas-ventre.

— Et en plus, tu es une vraie rousse. Je me demandais si tu n’étais pas teinte.

Ce n’était pas la première fois que Fabienne entendait cette réflexion ; le rouge profond de sa longue chevelure pouvait paraître trop beau pour être naturel.

Tout en jouant avec ses boucles, les doigts de Nelly frôlaient sa fente ; ça augmentait sérieusement son trouble. Au point que le côté incongru de la situation lui échappait. Elle était là, dans cette arrière-boutique, la culotte baissée, tripotée par sa patronne qu’elle ne connaissait que depuis quelques jours. Avec surprise, et une certaine inquiétude, elle retrouvait cet étrange sentiment d’impuissance voluptueuse qu’elle avait éprouvé autrefois en colo, quand elle était attachée sur la chaise et que Teresa s’amusait d’elle.

Ça ne l’empêcha pas d’être gênée quand Nelly renifla sa main.

— Ta chatte sent fort. C’est normal pour une rousse ; j’adore ça.

Elle fit alors quelque chose qui sidéra Fabienne : elle lécha ses doigts, et éclata de rire devant la mine de son employée.

— Ne me regarde pas comme ça. Je suis une bouffeuse de chatte. Tu ne t’en doutais pas ?

Fabienne ne s’était pas posé de question sur les goûts sexuels de sa patronne. Un frisson la secoua quand Nelly lui enveloppa le sexe.

— Tu es plus chaude que je croyais. Moi qui te prenais pour une coincée.

Elle enfonça son doigt dans la fente. Quand elle appuya sur le clitoris, Fabienne eut l’impression de recevoir une décharge électrique. Puis Nelly lui massa les bords du vagin, mais c’est en faisant aller et venir son index dedans qu’elle acheva Fabienne, qui cria et dut appuyer ses fesses contre le bureau pour ne pas s’effondrer. Pendant qu’elle se contorsionnait, Nelly retira son doigt, s’installa sur une chaise. Fabienne eut du mal à retrouver son souffle, mais, après, elle remonta vite sa culotte et son pantalon. Sa gêne fit rire la commerçante.

— C’est la première fois que tu te branles dans mon arrière-boutique ?

Honteuse, Fabienne fit signe que oui. Nelly se leva pour regarder la revue posée sur le bureau. Elle révéla à Fabienne qu’elle aussi se masturbait pendant la pause. C’était pour ça qu’elle avait apporté le magazine. Comme elle en avait d’autres chez elle, elle proposa à Fabienne de l’emporter, mais la jeune fille déclina l’offre. Elle vivait chez ses parents, avait un frère plus jeune...

CHAPITRE III

Le lendemain, Fabienne se demandait comment Nelly allait se comporter avec elle. La veille, à la fermeture, la commerçante n’avait fait aucune allusion, mais ni l’une ni l’autre ne pouvaient agir comme s’il ne s’était rien passé. Elle ne savait pas trop si elle avait envie de recommencer, d’aller plus loin.

Nelly, elle, ne s’embarrassait pas de questions. Après avoir embrassé son employée comme tous les matins, elle ajouta, avec un clin d’œil :

— J’espère que tu ne t’es pas trop fatiguée dans ton lit en pensant à ce que nous avons fait.

Fabienne eut un petit rire gêné. Elle s’était masturbée en repassant dans sa tête la scène dans l’arrière-boutique et les images de la revue. Elle avait joui plusieurs fois avant de s’endormir, mais ça ne changeait rien à ses hésitations. Elle se sentit soulagée quand Nelly changea de sujet. Cette dernière mettait le travail au-dessus de tout. Cependant, à la pause de midi, elle dit :

— Viens manger chez moi. On bavardera.

Fabienne fut tentée de refuser, mais n’osa pas. Elle se rassura en songeant que ça n’engageait à rien. L’appartement de Nelly se trouvait dans un immeuble vieillot. L’entrée donnait dans une vaste salle de séjour. Au fond, une porte devait être celle de la chambre. Deux autres étaient sans doute celles de la cuisine et de la salle de bains. Les meubles étaient banals, mais les bibelots, les dessins, les photos, deux immenses éventails fixés aux murs, un paravent déplié dans un coin reflétaient le goût de Nelly pour l’art asiatique. L’appartement ne paraissait pas très grand. C’était le domicile de quelqu’un qui vivait seul.

Nelly fit asseoir Fabienne, lui proposa un apéritif, mais n’insista pas quand celle-ci déclina l’offre. Elle ouvrit la porte de la cuisine.

— Mets-toi à l’aise ! Je n’en ai pas pour longtemps.

De fait, le repas fut vite prêt. Tout en mangeant, Nelly lança la conversation sur ce qui avait intéressé Fabienne dans la revue, la veille. Fabienne n’avait aucune raison de cacher son aventure en colo. Nelly parut troublée en l’écoutant. Elle comprit pourquoi quand, après, sa patronne lui expliqua qu’elle aussi n’était encore qu’une gamine quand elle avait découvert sa propre pulsion. Elle avait un frère et une sœur, des jumeaux, plus jeunes qu’elle. Un jour, excédée par un de leurs mauvais tours, elle les avait déculottés et couchés en travers de ses genoux pour leur flanquer une fessée bien sentie.

— Toi, tu peux comprendre ce que j’ai éprouvé alors, mais, crois-moi si tu veux, ces deux coquins ont apprécié. Ça, je ne m’y serais jamais attendue.

Se fiant à sa propre expérience, Fabienne imagina le choc que cela avait dû être pour tous les trois : l’incrédulité, et même la peur au début, suivie très vite de la tentation de recommencer. Cette fessée n’avait sûrement été que la première d’une longue série. Quand elle lui posa la question, Nelly prit un air ingénu.

— Disons que nous nous sommes bien amusés quand nous étions jeunes. D’ailleurs, encore aujourd’hui, quelquefois...

La suite se devinait : son frère et sa sœur venaient la voir de temps en temps pour se faire tanner le cul.

A la fin du repas, Nelly demanda à Fabienne si elle était sûre de retrouver les sensations qu’elle avait éprouvées en colo.

— L’imagination, c’est bien beau, mais je connais pas mal de gens qui ont été déçus en mettant en pratique leur fantasme.

Fabienne avoua qu’elle n’en savait rien. Après cette expérience, elle avait bâti des scénarios bien pires, mais tout se passait dans sa tête. Nelly jeta un coup d’œil à sa montre.

— Il nous reste une bonne heure avant de retourner au magasin. Viens !

Elle entraîna la jeune fille à la cuisine, ouvrit la porte d’une sorte de débarras ou de placard à balais haut mais étroit.

— Tu te sens capable de rester enfermée là-dedans ?

Fabienne examina le réduit. Comme dans la cuisine, le sol était carrelé, mais les murs recouverts d’un grossier enduit de plâtre maculé de poussière, de toiles d’araignée et de traces d’humidité. Il n’y avait aucune ouverture. A l’idée d’être cloîtrée dans le cagibi obscur, elle eut des frissons où la peur se mêlait à la volupté. Nelly plaça une chaise dans le réduit.

— Tu préfères être habillée ou à poil comme la fille de la photo qui avait l’air de tant te plaire, hier ?

Le trouble de Fabienne s’accrut. Elle ne comptait plus les fois où elle s’était masturbée en pensant être une esclave attachée sur un marché dans le plus simple appareil. Son imagination sans bornes lui jouait des tours, mais c’était trop tentant ; elle choisit la seconde option.

Quand elle baissa sa culotte, la commerçante tendit la main vers son bas-ventre. Elle l’avait déjà vue pourtant, mais, apparemment, elle en redemandait. Comme la veille, elle joua avec les boucles touffues, avant de soupirer :

— Dommage qu’on n’ait pas trop de temps, autrement je t’aurais fait ta fête. Assieds-toi, j’en ai pour une minute.

Fabienne s’installa sur la chaise. Nelly quitta la cuisine, mais revint très vite avec des foulards dont elle se servit pour attacher les mains de son employée derrière le dossier avant de la bâillonner.

La porte du réduit se referma, le plongeant dans l’obscurité la plus complète ; Fabienne eut un coup au cœur. Il ne s’agissait plus d’une scène imaginaire. En outre, la situation était bien plus forte que celle qu’autrefois en colo. Un frisson la parcourut ; elle réalisa qu’elle était totalement à la merci de ce qui pouvait arriver à sa patronne. C’était même plus vrai qu’avec Teresa. Celle-ci n’était pas seule quand elle l’avait attachée et, en cas de problème, tout le personnel de la colonie serait parti à sa recherche. Ici, elle ne pouvait compter que sur Nelly. Le sentiment de son impuissance s’installa dans son esprit et son excitation réapparut. Si elle avait eu des doutes sur la réalité de son fantasme, ils se seraient envolés.

L’émoi qui échauffait son bas-ventre grandissait au fil des secondes. Il finit par devenir insupportable, mais elle ne pouvait rien faire. Nelly lui avait attaché les poignets aux barreaux du dossier. Frustrée, elle se dandinait sur la chaise pour masser son entrejambe. C’était un pis-aller, mais il lui suffit d’un instant pour jouir avec force. Le bâillon, fort à propos, étouffa ses plaintes.

Après l’orgasme, elle plongea dans une torpeur d’où Nelly la tira en ouvrant la porte du réduit. La commerçante la délia, l’aida à sortir.

— L’expérience est concluante ?

Trop bouleversée pour parler, Fabienne acquiesça. Nelly lui jeta un regard perçant. Elle paraissait plus perplexe que satisfaite. Elle apprit à la jeune fille qu’elle était restée enfermée plus d’une heure. Fabienne répondit qu’elle n’avait pas senti le temps passer. Nelly hocha la tête.

— J’ai souvent rencontré des individus pas banals sexuellement. D’ailleurs, j’en fais partie, mais toi, tu es un vrai phénomène !

Fabienne en avait bien conscience, mais qu’est-ce qu’elle y pouvait ?

CHAPITRE IV

Nelly avait, elle aussi, une belle brochette de fantasmes. En particulier, elle aimait sucer les filles, et qu’elles lui rendent la pareille. Fabienne se doutait que, tôt ou tard, elle devrait y passer comme un salaire pour service rendu. Avec un mélange d’appréhension et de curiosité, elle se demandait quand cela arriverait.

La commerçante ne perdit pas de temps. Dans leur contrat, il était prévu que Fabienne arriverait une demi-heure avant l’ouverture pour faire du rangement, mettre tout en place dans les rayons et la vitrine. Un matin, alors qu’elle se penchait pour ramasser des cartons à chaussures dans l’arrière-boutique, Nelly surgit dans son dos.

— Reste comme tu es !

Le cœur battant, elle se figea. Nelly posa sa main sur ses fesses en déplorant qu’elle soit toujours en pantalon.

— Tu as un beau petit cul et tu ne sais pas le mettre en valeur !

Fabienne se rappela que sa patronne avait pris goût à la fessée en corrigeant son jeune frère et sa jeune sœur. Avait-elle l’intention de la traiter comme eux ? A sa grande surprise, l’idée lui faisait peur, mais provoquait en elle une curiosité malsaine. Qu’est-ce qu’on ressentait en se faisant tanner le cul ? De la douleur, bien sûr, mais certains éprouvaient une vraie jouissance. Est-ce que ce serait aussi son cas ? N’ayant jamais reçu de fessée, elle ne pouvait répondre, mais autrefois, quand Teresa lui avait pétri sans douceur les seins et pincé les mamelons, elle avait eu mal et avait été excitée.

Nelly eut un petit rire bizarre où, sous la douceur, perçait une pointe de cruauté.

— Tu es une drôle de fille. Je te touche à peine, tu remues ton derrière comme une chatte en rut. Je parie que tu mouilles déjà.

Elle tira sur la fermeture Eclair de la braguette du jean de Fabienne et elle enfonça ses doigts dans l’ouverture, non sans se plaindre que ce n’était pas très pratique.

— A partir de demain, je veux toujours te voir en jupe ou en robe.

Fabienne ne répondit pas. Sa patronne caressait le devant de sa culotte. Elle devait se rendre compte que celle-ci était trempée, mais elle paraissait de plus en plus agacée par l’obstacle du jean. Elle le baissa.

Fabienne était restée penchée en avant, les jambes écartées, dans la position où sa patronne l’avait surprise. Cette dernière lui enveloppa l’entrejambe, lui arrachant un gémissement. Nelly eut à nouveau son petit rire inquiétant qui, comme la première fois, fit courir un frisson de peur et de volupté le long du dos de son employée.

— C’est bien ce que je pensais ! Tu es une vraie cochonne.

Ses doigts suivirent le sillon du sexe à travers la culotte. Fabienne balbutia que c’était trop. Nelly la força à se redresser.

— Tu n’en peux plus, hein ? Moi aussi ! Viens !

La contraignant à une grotesque démarche de canard, elle poussa Fabienne vers la porte donnant sur le magasin.

Dans un coin, se trouvait un canapé où les clientes s’installaient pour essayer les chaussures. Nelly y renversa son employée. Le rideau de fer n’étant pas levé, personne ne pouvait les voir du dehors, mais les manières abruptes de sa patronne déconcertaient Fabienne en dépit de son excitation. Nelly faisait preuve d’une brutalité qu’elle n’avait jamais manifestée. Etait-ce de la simple fébrilité, ou bien révélait-elle enfin sa vraie nature ?

Elle n’eut pas le temps de réfléchir. Nelly lui leva les jambes à la verticale pour la débarrasser de son pantalon. La culotte suivit ; la commerçante, à genoux au pied du canapé, plongea tête en avant entre les cuisses de Fabienne. Jamais cette dernière ne s’était gouinée, mais aucun de ses copains ne l’avait sucée non plus. Quand la langue de Nelly s’enfonça dans sa fente, la violence des sensations la prit de court. Evidemment, sa partenaire n’en était pas à sa première expérience, elle ; et elle la rendait folle en léchant à petits coups tantôt son clitoris, tantôt les bords de son vagin.

Fabienne ne put retenir un cri frustré quand Nelly s’écarta, mais la commerçante l’attira sur la moquette.

— Je vais t’apprendre comment on s’amuse entre filles.

Elle se plaça tête-bêche au-dessus d’elle. Fabienne eut une bouffée de panique, mais il était trop tard pour reculer. Nelly dut sentir sa crispation.

— N’aie pas peur ! Fais comme moi et tu t’en tireras très bien !

Elle plongea à nouveau sa langue dans la fente de la jeune fille qui cria. La jouissance explosait dans son ventre, mais pas autant que la première fois. Son attention était distraite par le sexe de Nelly étalé sous les yeux. Les bords bâillaient, laissant voir les petites lèvres, très fines et crénelées, déployées autour de l’entrée du vagin d’où la mouille suintait à grosses gouttes.

L’espace d’un instant, une fascination mêlée d’un vague dégoût saisit Fabienne. Elle en oubliait Nelly qui la rappela à l’ordre.

— Qu’est-ce que tu attends ?

La commerçante ponctua sa remarque d’un coup de dents sur les chairs sensibles de sa partenaire.

Ce n’était guère méchant ; Fabienne cria plus de surprise que de douleur.

Timidement, elle promenait la pointe de sa langue sur les muqueuses trempée. La patronne se cambrait, collant sa fente sur la figure de Fabienne qui, étonnée, constata que le goût de la mouille n’était pas aussi rebutant qu’elle le craignait. Encouragée, elle lécha plus franchement ; tout alla très vite. Nelly frottait son sexe sur le visage de sa vendeuse. Elle jouissait, mais elle eut le réflexe d’aspirer avec force le clitoris de Fabienne qui fut à son tour emportée par l’orgasme. Leurs cris se faisaient écho.

Elles restèrent affalées sur la moquette. Fabienne avait du mal à reprendre son souffle. Aucun de ses copains ne lui avait procuré un plaisir aussi fort. Plus résistante, Nelly se releva la première, l’aida à se mettre debout. L’air très contente d’elle, elle dit :

— Pour une première expérience, c’est plutôt réussi, non ?

Fabienne n’osa pas l’approuver, mais elle pensait de même.

CHAPITRE V

Sous ses dehors aimables de commerçante, Nelly était autoritaire. Fabienne en avait eu un aperçu quand elles s’étaient gouinées. Après, elle lui fit comprendre qu’elle était sa chose. Elle l’aurait volontiers embarquée chez elle toutes les nuits, mais Fabienne vivait chez ses parents. Ils n’auraient pas accepté qu’elle se mette en ménage avec une femme. Même si elle était en âge de voler de ses propres ailes, elle ne voulait pas rompre avec eux. Nelly se rattrapait avant l’ouverture et pendant la pause de la mi-journée, mais visiblement, ça ne la satisfaisait qu’à moitié.

Le magasin fermait le dimanche et le lundi. Un mardi matin, en arrivant, Fabienne aperçut un lit dans l’arrière-boutique. Nelly l’avait évidemment fait installer pendant le week-end. Il s’agissait d’un vieux modèle à barreaux métalliques muni d’un traversin et d’un matelas recouvert d’un drap-housse, mais des sangles de cuir terminées par des boucles étaient fixées aux quatre coins.

Alors que Fabienne restait figée, sa patronne surgit derrière elle et lui fit faire un bond en lui pinçant les fesses.

— Ce vieux truc traînait dans ma cave. Il sera plus utile ici. Un canapé, c’est bien beau, mais c’est moins pratique.

Du bout des doigts, elle appuya sur le fond de la jupe de Fabienne, faisant entrer le tissu dans la raie des fesses.

— Déshabille-toi !

Partagée entre l’appréhension et la curiosité, la jeune fille ôta ses vêtements. Elle sentait que Nelly ne se contenterait pas de l’attacher. Ça ne déplaisait pas à la commerçante, mais c’était surtout sa partenaire que ça excitait.

Nelly la fit mettre à plat ventre sur le lit avant de lui lier les poignets et les chevilles. Fabienne était écartelée, le nez dans le traversin. La position n’était pas inconfortable, mais elle la laissait totalement sans défense.

Nelly lui palpa les fesses. Si au début, elle était fascinée par la motte velue de son employée, à présent c’était surtout son cul qui l’intéressait. A chacun de leurs jeux, elle le pétrissait, tout en débitant des commentaires du genre « c’est doux et chaud comme de la soie ; un vrai derrière de bébé ! », ou « on en mangerait ! ». Aujourd’hui, elle manifestait une certaine agressivité. Ses doigts s’agrippaient à la chair. Parfois, elle la saisissait à pleine poignée. A un moment, elle pinça Fabienne. Ce n’était pas la première fois, mais là, elle serra cruellement. La jeune fille poussa un cri. La commerçante lui donna une tape.

— Comme tu es douillette ! Je te préviens, j’ai horreur des pleurnichardes ; ça me rend encore plus méchante !

La peur noua le ventre de Fabienne et, comme de juste, son trouble s’accrut. Elle savait maintenant, ou plutôt elle avait la confirmation que Nelly avait l’intention de la frapper. Après tout, son fantasme à elle, c’était la fessée.

Cependant, la commerçante musarda avant de passer aux choses sérieuses. D’abord, elle raccourcit au maximum les sangles qui liaient son souffre-douleur aux montants du lit. Fabienne fit la grimace quand les boucles se resserrèrent sur ses poignets et ses chevilles. Malgré tout, la douleur était supportable et son excitation plus forte que jamais. Elle avait compris depuis longtemps que ce qui agissait sur elle, c’était ce sentiment d’être sans défense, à la merci du premier venu. Aujourd’hui, elle était gâtée.

Après avoir tendu ses liens, Nelly lui parsema les fesses de pinçons cruels. Elle serrait très fort la chair entre le pouce et l’index, en assurant sa prise avec ses ongles. D’abord, Fabienne cria, mais bientôt les élancements douloureux firent naître dans son cul une chaleur qui s’étendit à son ventre. Etonnée, presque effrayée, elle se demanda ce qui lui arrivait. Elle avait déjà eu une expérience associant douleur et plaisir, mais, comparé aux pinçons de Nelly, ce que lui avait infligé Teresa autrefois, c’était du pipi de chat.

Ça ne s’améliora pas, au contraire, quand Nelly la fessa à tour de bras. Sa force était en rapport avec sa carrure, et sa main aussi dure que du bois. Très vite, Fabienne eut le derrière en feu, mais ce n’était rien à côté de ce qu’elle ressentait dans son ventre.

En vrillant un doigt dans son anus, Nelly lui arracha un gémissement, mais c’était de volupté non de souffrance. La commerçante ne s’y trompa pas.

— Tu as aimé, hein ? Petite cochonne ! N’aie pas peur, si la fessée t’excite, avec moi, tu seras servie.

Elle remua son doigt. Elle ne se contentait pas de le faire aller et venir comme une queue : elle le tournait dans tous les sens, le repliait, et elle rendait Fabienne folle. Elle s’en aperçut.

— On dirait que ça aussi, ça te plaît. Pourtant, étroite comme tu es, tu n’as jamais dû être enculée. Il faudra arranger ça !

Entre ses propos et ce qu’elle lui infligeait, Fabienne ne savait pas ce qui lui causait le plus d’effet. Elle ne put retenir un cri frustré quand sa patronne retira son doigt, mais c’était pour le lui enfoncer dans le sexe. En dominatrice raffinée, elle le fit pénétrer de quelques centimètres et resta sans bouger. Fabienne se tortilla. Elle voulait que ce doigt remue en elle. Sa présence immobile devenait une vraie torture tant elle était excitée, et elle ne pouvait rien faire puisqu’elle était attachée. C’est ainsi que la jouissance vint, d’autant plus brutale après une frustration.

Nelly la libéra, l’aida à se lever. Cependant, trop faible pour se tenir debout, elle s’assit au bord du lit pendant que la commerçante contemplait d’un air navré la large tache fraîche qui souillait le drap.

— Ce n’est pas de la mouille, ça ! Tu as

pissé, cochonne. En plus, tu as crié comme une

hystérique. La prochaine fois, je te bâillonnerai sinon tu finiras par ameuter les voisins.

Fabienne baissa la tête, mais au fond, malgré la honte, elle ne souhaitait qu’une chose : connaître de nouveau cette jouissance fantastique. Elle était désormais à la merci de Nelly. Celle-ci la tenait par un lien bien plus fort que les cordes ou les sangles de cuir : le plaisir.

CHAPITRE VI

Désormais, chaque matin, Fabienne eut droit non seulement aux entraves, mais aussi à la fessée ; et un jour, Nelly lui chipa sa culotte : un affriolant string bleu ciel garni de dentelle blanche. Elle fit remarquer que le bas du triangle et la lanière passant entre les cuisses étaient tachés. Penaude, Fabienne expliqua qu’avant de venir, une incoercible envie de pisser l’avait forcée à aller aux toilettes.

— Je change de culotte tous les jours, mais même comme ça, c’est difficile de les garder propres.

— Eh bien, à partir de maintenant, tu n’en mettras plus. Comme ça, tu ne les saliras pas.

Fabienne découvrit vite que se promener en robe sans rien dessous peut parfois entraîner des situations gênantes. En effet, Nelly avait décidé de faire changer le lavabo installé dans un coin de l’arrière-boutique. Rien ne laissait prévoir que le plombier viendrait le jour même ; c’est pourtant ce qu’il fit. En passant, il se contenta de jeter un coup d’œil à la jeune fille qui, occupée avec une cliente, ne lui accorda qu’une attention distraite. Cependant, quelques minutes plus tard, elle dut se rendre à la réserve pour prendre une paire de chaussures. Le carton se trouvait sur la plus haute des étagères. Elle se jucha sur un escabeau, mais au moment où elle saisissait la boîte, elle aperçut le plombier à quelques pas. Le regard de l’homme était rivé à son entrejambe. Elle réalisa que si elle était en hauteur, lui se tenait accroupi : il pouvait voir sous sa courte robe. Il savait qu’elle ne portait pas de culotte. La honte envahit Fabienne, mais aussi un trouble bizarre, semblable à celui qu’elle éprouvait quand elle était attachée. Elle resta figée, le carton à chaussures serré contre sa poitrine comme s’il s’agissait d’une protection.

Au fond – elle en était consciente –, ce n’était pas tant le regard de l’homme qui lui faisait peur, mais plutôt ses propres réactions. Sans doute pour la rassurer, il lui adressa un sourire. Avec son visage joufflu et sanguin barré d’une moustache épaisse, l’effet n’était guère réussi.

Fabienne hésita, mais quelque chose qu’elle ne s’expliquait pas la clouait sur place. Machinalement, elle posa un pied sur la marche supérieure pour assurer son équilibre. Le bas de sa robe se releva. L’homme poussa un léger sifflement. Ses yeux paraissaient prêts à sortir de leur orbite. D’un geste vif, il baissa le zip de sa combinaison de travail. Dessous, il ne portait qu’un caleçon dont le devant était déformé par son érection. Il dégagea sa queue, l’empoigna à pleine main, entama un lent aller et retour. Visiblement, il ne tenait pas à précipiter les choses. En haut de l’escabeau, Fabienne observait son manège. Le gros gland congestionné, qui apparaissait et disparaissait entre les doigts calleux, la fascinait.

L’homme ne tarda pas à jouir. Malgré sa corpulence, il était à peine essoufflé. Il s’essuya avec son mouchoir, se rajusta, s’accroupit pour se remettre au travail comme si de rien n’était. La honte envahit Fabienne. Qu’est-ce qu’il lui avait pris de s’exhiber devant un inconnu ? Elle quitta précipitamment l’arrière-boutique.

CHAPITRE VII

Quand il s’agissait de leurs jeux, Nelly faisait preuve d’imagination. Comme elle l’avait dit à Fabienne, les liens, et tout ce qui se rapportait d’une manière générale au bondage, n’étaient pas son point fort, mais elle possédait chez elle le nécessaire pour s’instruire.

Ainsi, un matin, avant l’ouverture, elle instaura une variante à leurs ébats. Quand Fabienne se fut déshabillée, sa patronne, au lieu de l’obliger à s’allonger à plat ventre sur le lit de l’arrière-boutique, la fit mettre sur le dos. Après lui avoir lié les poignets aux montants du chevet, elle la força à plier les jambes. La jeune fille protesta parce que la position était tout à fait inconfortable. Nelly lui assena une tape sur les cuisses.

— A ton âge, on est souple comme un roseau. D’ailleurs, tu n’as pas à discuter.

Saisissant un pied de Fabienne, elle le tira en arrière en dépit des grimaces de la jeune fille. Quand la cheville atteignit la barre transversale, à la tête du lit, elle l’attacha avec une sangle et répéta l’opération avec l’autre jambe. Fabienne, pliée en deux et écartelée, exposait sans défense ses orifices intimes. Inquiète, elle tourna la tête pour voir ce que manigançait sa patronne.

Celle-ci sortit d’un tiroir un énorme gode. La jeune fille ne put retenir un cri. L’engin était aussi épais que son avant-bras.

— Pas ça ! Vous allez me faire mal !

Sa protestation ne fit ni chaud ni froid à la commerçante qui lui appuya le gland de la fausse verge sur la bouche. Elle crispa les lèvres, mais sa patronne forçait. Bon gré mal gré, elle dut desserrer les mâchoires. Nelly enfonça le gode de quelques centimètres.

— Suce ton homme, petite cochonne, et surtout lubrifie-le. C’est élastique un con, mais ça risque d’être serré au début.

Fabienne se le tint pour dit. Quand sa patronne fit coulisser la tige de plastique, elle saliva abondamment, puis joua de la langue. Le gargouillis fit rire Nelly.

— Je vois, ou plutôt, j’entends que tu as compris ! Continue !

Elle poursuivit le va-et-vient jusqu’à ce que le gode soit entièrement enduit de salive. Ensuite, elle le retira de la bouche de Fabienne. Celle-ci était excitée, mais elle ne put retenir un gémissement de peur quand l’extrémité du gode frôla sa fente. Nelly la rassura.

— N’aie pas peur, je sais y faire. Tu ne seras pas la première que j’emmancherai avec ça. Et j’en ai un autre encore plus gros. Crois-moi si tu veux ; toutes celles à qui je l’ai mis en redemandent.

Elle avait beau dire, son discours ne calma pas l’anxiété de Fabienne.

Cependant, Nelly n’avait pas menti en parlant de son expérience. Avec la pointe du gode, elle caressa les bords du sexe de la jeune fille qui se tordit sur le lit en tirant sur ses liens. Son excitation ressurgissait avec une violence accrue. Vaincue, toutes ses appréhensions envolées, elle poussa un nouveau gémissement, mais de plaisir cette fois.

Impitoyable, Nelly continua son manège jusqu’à ce que la fente de son employée soit béante. Elle poursuivit alors ses caresses sur les chairs sensibles, visant tour à tour le clitoris et les bords du vagin. Fabienne gigota de plus belle. Plus elle remuait, plus elle tirait sur les entraves de ses poignets et de ses chevilles, et plus son excitation grandissait, au point de devenir insupportable. Elle supplia sa patronne d’arrêter, mais la commerçante ne daigna même pas répondre. Quand, enfin, elle arrêta, Fabienne se trouvait au bord de l’hystérie. Son sexe expulsait de petits jets de mouille et d’urine, et les muscles de son ventre étaient noués à faire mal.

D’une main, Nelly lui pinça le clitoris, de l’autre, elle lui enfonça sans ménagement le gode dans le vagin. Fabienne eut l’impression d’être écartelée. Elle ouvrit la bouche, mais le cri resta coincé dans sa gorge. Des étoiles multicolores dansaient devant ses yeux. La sensation était inouïe, à la limite de la souffrance. Nelly lui étira le clitoris tout en faisant aller et venir le gode. Comme si une digue s’effondrait, sa plainte jaillit, aiguë, prolongée. La commerçante lâcha son bouton pour la bâillonner vivement.

— Tais-toi, idiote ! Tu veux ameuter tout le quartier ?

Fabienne s’en moquait. Seul comptait le plaisir qui déferlait en vagues brutales dans son ventre. Quand ce déchaînement s’apaisa, elle se rendit compte, dans une sorte de brouillard, que sa patronne la détachait. Elle se laissa aller sur le lit. Elle avait des courbatures dans tout le corps. Nelly l’aida à s’asseoir au bord du matelas. Elle paraissait ennuyée.

— On ne recommencera pas ! Tu es trop sensible.

Fabienne était d’accord. Elle avait bien cru devenir folle.

CHAPITRE VIII

La boutique étant spécialisée dans les chaussures pour femmes, rares étaient les hommes qui en franchissaient le seuil. Cela arrivait quand même. Soit ils accompagnaient quelqu’un, soit ils voulaient acheter un cadeau. Celui qui venait d’entrer, ce samedi après-midi, appartenait évidemment à la seconde catégorie : il était seul. Par curiosité naturelle autant que par conscience professionnelle, une bonne vendeuse devant deviner à qui elle a affaire, Fabienne s’efforça de le jauger.

Ses cheveux gris indiquaient un âge respectable, mais il était resté mince. Grand, bien découpé, vêtu d’un blazer couleur tabac, il possédait un charme que des hommes plus jeunes auraient pu lui envier. Avec sa moustache soigneusement taillée et son teint couperosé, Fabienne lui trouva une allure britannique. D’après sa grosse chevalière et sa gourmette, il ne manquait pas de moyens ; un client à soigner, donc. Affichant son plus beau sourire, elle allait lui demander ce qu’il désirait, mais il fut plus rapide.

— Bonjour Fabienne ! Tu vas bien ?

Il affichait un sourire aimable mais, à la lueur amusée dans ses yeux, il se délectait de sa surprise. Elle bégaya :

— Comment savez-vous mon prénom ?

— Nelly m’a parlé de toi. Je suis un de ses amis ; je m’appelle Arnold.

Le souvenir surgit dans la mémoire de Fabienne. Effectivement, elle avait entendu sa patronne parler deux ou trois fois au téléphone avec lui. Elle eut une bouffée de honte. Elle était restée bouche bée comme une idiote alors que l’explication était si simple.

Nelly apparut sur le seuil de l’arrière-boutique. Arnold s’avança à sa rencontre et lui baisa la main.

— Ma chère, c’est un vrai plaisir d’être de retour et de vous revoir.

En entendant sa patronne répondre qu’elle aussi était ravie, Fabienne trouva qu’ils en faisaient trop. Pourtant, il y avait une différence entre eux ; le ton de Nelly était affecté alors que les manières d’Arnold respiraient le naturel. Ce détail, joint à son léger accent, renforça le soupçon de Fabienne. Il s’agissait d’un quelconque aristocrate anglais coulant ses vieux jours dans le Midi. La Côte d’Azur les attirait, elle le savait.

Sa patronne la tira de ses réflexions en disant :

— Ferme la boutique et viens !

Intriguée mais docile, Fabienne verrouilla la porte du magasin et suivit le couple dans l’arrière-boutique. Apercevant le lit et les sangles qui pendaient aux quatre coins Arnold eut un petit rire.

— Alors, c’est là que ça se passe ?

La vérité jaillit en un éclair dans l’esprit de Fabienne. Nelly lui avait parlé de leurs jeux. Ce qui ne pouvait signifier qu’une chose : loin d‘être une simple connaissance, il partageait ses goûts sexuels. Gênée, troublée, elle baissa les yeux devant le regard ironique de l’homme.

Nelly sortit d’un placard une bouilloire électrique. Elle prépara et servit le thé. Ensuite, tout en buvant, elle échangea quelques banalités avec Arnold. Fabienne avait l’impression d’assister à une mise en scène. Elle n’imaginait pas que l’Anglais était venu simplement pour raconter les menus incidents de son voyage dans sa mère patrie et donner des nouvelles de sa famille. Elle avait rarement assisté à une conversation ennuyeuse. Cependant, à un moment, Nelly dit :

— Votre amie Marge devait organiser une soirée, si je me souviens bien. Vous y avez été ? Comment ça s’est passé ?

Arnold qui, jusque-là, arborait une expression polie, afficha un large sourire et, d’un ton nettement plus enthousiaste, répondit :

— Oh très bien ! Il y avait longtemps que je ne m’étais pas autant amusé. J’ai fait quelques photos pour mon album de souvenirs.

De sa pochette, il tira une liasse de clichés qu’il étala sur le bureau.

Fabienne s’y attendait, mais la première photo qui lui tomba sous les yeux lui fit courir un frisson le long de l’échine. Devant une tenture rouge, une femme pendait au bout d’une corde fixée au plafond. Hormis la ceinture à sa taille qui servait à la retenir et un entrelacement compliqué de sangles des épaules aux chevilles, elle était nue. Les yeux bandés et les mains attachées dans le dos, elle était recroquevillée en chien de fusil. Dans cette position, son derrière, qu’aucun lien ne cachait, ressortait.

A côté, un personnage tout de noir vêtu brandissait un fouet. Avec sa haute taille et sa carrure, ç’aurait pu être un homme, mais ses longs cheveux blonds et ses seins en forme d’obus indiquaient qu’il s’agissait d’une femme. Elle portait un loup de satin, un justaucorps de cuir et de hautes bottes à talon carré. Un lourd ceinturon à grosse boucle d’argent entourait sa taille. De longues marques rouges zébraient les fesses de la femme suspendue.

Nelly et Fabienne examinèrent les photos. Sur certaines, Arnold apparaissait aux côtés de la femme masquée. Ils étaient postés de part et d’autre d’une rousse assise sur une chaise. A la couleur et aux boucles de ses cheveux, il s’agissait de celle qui était suspendue sur la première photo. Elle n’avait plus les sangles, mais apparemment ses mains étaient attachées derrière le dossier ; une position que Fabienne connaissait bien. Des pinces à linge étaient fixées à la rouquine ; une à chaque oreille, une autre à un mamelon, et Arnold en plaçait une quatrième à la pointe de l’autre sein.

Sur une des photos, l’Anglais était debout près d’une blonde attachée les yeux bandés sur une croix de Saint-André. Des poids étaient accrochés par de courtes chaînes à ses mamelons et aux lèvres de son sexe. La fille grimaçait, mais Fabienne n’aurait pas su dire si c’était de douleur ou de plaisir. Un autre cliché la montrait debout, détachée de la croix, mais les mains dans le dos et les yeux toujours bandés. Les poids avaient été enlevés. Cependant, une corde la serrait à taille, passait entre ses cuisses et remontait en s’enfonçant au passage entre les lèvres du sexe. Un pot de chambre était posé aux pieds de la fille. La flaque entourant le récipient montrait qu’elle avait pissé. Ce qui n’avait sûrement pas été facile à cause du lien qui sciait sa fente. A côté d’elle, Arnold brandissait une cravache, dont il avait dû user à voir les marques qui parsemaient les cuisses fines de la blonde.

Le corps moite et les mains tremblantes, Fabienne reposa les clichés. Levant les yeux, elle se heurta au regard de l’Anglais. Ce dernier sourit sous sa moustache.

— Alors ? Qu’en dites-vous ?

Fabienne avait la gorge trop serrée pour répondre. Sa patronne le fit à sa place.

— Elle est excitée, mais elle ne veut pas l’avouer. C’est une petite salope sournoise.

Arnold se mit debout. Fabienne eut l’impression qu’il était encore plus grand que tout à l’heure. Son expression s’était durcie ; elle se recroquevilla sur sa chaise. Il n’avait plus rien à voir avec le gentleman hautain, mais aimable qu’il était un instant plus tôt. A cet instant, il paraissait capable des pires cruautés. La jeune fille eut beau se dire que ce n’était sûrement qu’une attitude, elle eut peur. Comme toujours, une pointe de volupté se mêlait à sa frayeur. Arnold la força à se lever.

— Tu es une vilaine qui ne veut pas montrer qu’elle adore se faire punir ? Je vais te montrer comment on les traite les petites sournoises dans ton genre !

Avant que Fabienne ait eu vraiment le temps de comprendre, elle se retrouva couchée en travers des genoux d’Arnold assis au bord du lit. Il la troussa avec un petit rire.

— Pas de culotte ! Mademoiselle se promène cul nu sous ses jupes ! C’est du propre.

Fabienne poussa un cri strident quand il abattit sa large main sur son derrière. Elle était habituée aux fessées de Nelly, mais l’Anglais était autrement plus robuste. Il lui suffit d’une dizaine de claques pour lui mettre tout le postérieur en feu. Ensuite, il la releva.

Elle pensait être quitte, elle se trompait. Arnold l’obligea à s’allonger à plat ventre sur le lit, la tête tournée vers le fond, et la lia avec les sangles aux quatre coins, avec l’aide de Nelly. La jeune fille ne put retenir un gémissement d’inquiétude, quand il retira sa ceinture, la tendit à la commerçante.

— Tenez ! Voilà de quoi stimuler les ardeurs de cette souillon.

Avec un petit rire cruel, Nelly fit siffler la lanière de cuir. Fabienne frissonna. Jusqu’à présent, elle avait toujours été frappée à main nue. Une ceinture devait faire bien plus mal.

Le pantalon d’Arnold menaçait de glisser. Sans l’ombre d’une hésitation, il le laissa choir avant de se poster contre les barreaux du fond du lit. Son sexe en érection formait une grosse bosse sous son caleçon bleu. Fabienne comprit ce qu’il voulait avant même qu’il se déculotte, exhibant une queue courte et épaisse au gland décalotté. Il la passa entre deux des montants ; elle n’eut qu’à soulever la tête pour la prendre en bouche. Au même moment, une brûlure sur son cul lui arracha un cri étouffé. Nelly venait de lui assener un coup de ceinture. Elle devina le but du jeu. Sa patronne la cinglerait jusqu’à ce que l’Anglais ait joui. Elle s’appliqua, faisant aller et venir ses lèvres serrées le long de la bite d’Arnold. Ce n’était pas facile ; étant attachée à plat ventre, elle n’avait guère de liberté pour remuer sa tête. En outre, les coups, qui se succédaient à un rythme accéléré sur son cul, la gênaient pour se concentrer. Malgré tout, elle parvint très vite à ses fins. L’Anglais poussa un cri strident, pressa son ventre contre les barreaux tout en lâchant de longues giclées de sperme au fond de la gorge de Fabienne. Au même instant, Nelly cessa de frapper.

Un moment plus tard, alors que tous trois étaient revenus s’asseoir autour du bureau pour boire une autre tasse de thé, Arnold donna une de ses cartes de visite à Fabienne, qui avait du mal à oublier les douleurs de son derrière en dépit du rembourrage du fauteuil.

— Voilà où j’habite ! Viens me voir quand tu veux. Le week-end, je suis presque toujours là.

Fabienne n’osa pas refuser la carte. Elle ne savait pas trop si elle avait envie d’aller chez lui ou non. Il devait être mieux équipé que sa patronne ; la séance à domicile risquait d’être encore plus cuisante.

CHAPITRE IX

Le samedi soir, en quittant la boutique, Fabienne était persuadée qu’elle n’irait pas chez Arnold. Pour s’en convaincre, elle se référait aux douleurs persistantes de son cul. Nelly ne l’avait pas ménagée...

C’était sans compter sans son imagination. Quand elle se retrouva dans son lit, elle repensa aux événements de la journée. Tout se mélangeait dans sa tête : ce qu’elle avait vécu, mais aussi les photos avec les filles ligotées, suspendues ou attachées à une croix. Son esprit s’échauffait. Elle se voyait à leur place. Même les élancements de ses fesses ne faisaient qu’accroître son trouble. Après tout, il ne s’agissait que de quelques coups de ceinture. Avec un fouet ou une cravache, ça devait faire encore plus mal.

Fabienne était honnête avec elle-même. Elle se doutait que, sur le moment, elle n’apprécierait sans doute pas, mais y penser lui donnait des frissons de volupté si forts qu’ils devenaient insupportables. Elle songea, une fois de plus, qu’elle avait trop d’imagination.

Résultat, elle dut se masturber pour pouvoir s’endormir, mais ce n’était qu’un début. Au cours de la nuit, elle se réveilla plusieurs fois et fut obligée d’avoir recours au même remède pour retrouver le sommeil. Le lendemain, elle ne se sentait guère en forme. Heureusement, le dimanche elle pouvait faire la grasse matinée. En revanche, elle ne savait pas toujours pas si elle irait ou non chez Arnold. Il lui avait dit qu’il était là tous les week-ends. Très certainement, il pensait qu’elle viendrait tôt ou tard, peut-être même dès aujourd’hui. Elle n’était sans doute pas la première débutante à qui il avait affaire. La veille, elle avait repéré sur une carte routière l’endroit où il habitait. Ça se trouvait à une trentaine de kilomètres de Marseille, soit à peine une demi-heure de route en scooter. C’était facile... et tentant.

Fabienne avait la migraine à force de s’interroger, mais, à midi, elle n’avait rien décidé. Cependant, après le repas, elle ne résista plus. Qu’avait-elle de mieux à faire chez elle sinon s’ennuyer à mourir, comme tous les dimanches après-midi ? Elle annonça à ses parents qu’elle allait voir une amie et rentrerait sans doute assez tard. Ensuite, elle partit.

Contrairement à ce qu’elle croyait, ce ne fut pas facile de dénicher la demeure d’Arnold. Elle se trouvait en pleine garrigue, à plusieurs kilomètres du plus proche village. Il ne s’agissait pas d’un ancien mas aménagé, mais d’une bastide. L’endroit était entouré par un mur élevé et une pinède. La grille était ouverte. La maison, aux dimensions imposantes, était flanquée d’une grosse tour ronde qui lui donnait une vague allure de château. Evidemment, Arnold était riche.

Alors que Fabienne approchait du perron, des aboiements furieux éclatèrent. Au moment où elle mettait pied à terre, la porte s’ouvrit livrant passage à un homme en pantalon noir et gilet rayé. Elle eut un frisson en voyant l’énorme molosse qu’il tenait en laisse. Cependant, le chien semblait calmé. L’homme cria :

— N’ayez pas peur ! Glouton fait beaucoup de bruit, mais il n’est pas méchant.

Fabienne ne demandait qu’à le croire, mais elle n’était guère rassurée. D’ailleurs, comment croire qu’un chien était inoffensif avec un nom pareil ?

L’homme lui adressa un sourire étincelant, fit une courbette. Il devait être chinois ou japonais. A sa grande honte, Fabienne ne savait pas faire la différence. De même qu’elle était incapable de lui donner un âge. Cependant, aux fils argentés qui parsemaient çà et là ses cheveux courts, il n’était pas de la première jeunesse. Dans son français à peine teinté d’accent, il dit :

— Vous désirez voir mon patron ? A cette heure, il fait la sieste, mais s’il vous a entendue arriver, il va venir vous accueillir.

— Bien dit, Ichiro !

Arnold venait d’apparaître sur le seuil. Il portait une robe de chambre gris-bleu et des pantoufles, mais ses jambes étaient nues. Fabienne supposa qu’il n’avait rien sous son vêtement. Ce qui, somme toute, était banal s’il s’était levé à la hâte. Et qu’il ne mette pas de pyjama pour dormir n’avait rien d’anormal non plus. Elle ne pouvait pas se passer de chemise de nuit, mais ses parents et son jeune frère ne se gênaient pas, eux, pour dormir nus. Cependant, avec ce qui s’était produit la veille, elle fut troublée en imaginant l’Anglais en tenue d’Adam sous sa robe de chambre. Elle lui jeta un coup d’œil, mais son vêtement boutonné avec soin ne laissait rien deviner.

Arnold la fixait d’un air amusé. S’adressant à son domestique, il dit :

— Je te présente Fabienne ! Nous avons parlé d’elle, hier au soir.

D’après l’intérêt accru d’Ichiro, la jeune fille comprit qu’il était au courant de ce qui était arrivé chez Nelly. Il était évidemment le majordome d’Arnold. Rien de surprenant qu’il connaisse les goûts de son patron.

Arnold invita tout le monde à entrer. En franchissant le seuil, Fabienne ne put réprimer un frisson. Glouton lui reniflait les jambes. Même s’il se montrait amical, il restait impressionnant. Elle suivit l’Anglais pendant que le majordome et le chien s’éclipsaient par une porte latérale. Arnold la fit entrer dans un petit salon. La pièce était luxueusement meublée. Tous deux prirent place sur un canapé. Fabienne se sentait embarrassée. A présent qu’elle se trouvait en tête à tête avec lui, elle ne savait trop quoi faire, ni quoi dire. Lui ne semblait pas du tout gêné. Après l’avoir observée, il lui demanda comment elle était venue. Elle révéla qu’elle avait pris son scooter.

— C’est pour ça que tu es en pantalon ? Nelly m’a dit qu’elle te voulait toujours en jupe, et sans culotte !

Penaude, Fabienne se tortillait avec la désagréable sensation d’être une gamine coupable. Décidément, l’Anglais et sa patronne étaient encore plus liés qu’elle croyait. L’ordre qu’elle redoutait tomba, définitif :

— Enlève !

Elle lança un coup d’œil à la porte. Le majordome allait peut-être venir, mais elle ne pouvait pas se dérober. Elle se leva, déboucla sa ceinture.

Elle s’était rassise pour faire passer le jean sous ses pieds quand Ichiro apparut, portant un plateau où fumait une théière. Il ne sourcilla pas en voyant Fabienne en T-shirt et en string. Il déposa son chargement sur un guéridon avant de se retirer après une courbette.

Arnold fit signe à la jeune fille d’approcher. Elle se leva, mal à l’aise. La veille, il avait pu détailler à loisir ses orifices les plus intimes. Pourtant, elle se sentait encore plus gênée de s’exhiber avec la minuscule culotte qui moulait les lèvres de son sexe.

Arnold, après avoir bu quelques gorgées de thé, ordonna :

— J’adore collectionner les dessous des dames. Donne-moi ta culotte, s’il te plaît.

Docile, Fabienne ôta son string, le lui tendit. Il eut un petit sourire en voyant la tache qui maculait le triangle de dentelle, mais il le glissa dans la poche de sa robe de chambre sans commentaire. Pour lui, c’était tout à fait banal de boire le thé en compagnie d’une jeune fille nue de la taille aux chevilles.

Un moment plus tard, alors que Fabienne était de plus en plus déconcertée face au comportement de son hôte, Ichiro apporta une grande boîte en bois, ciselée et dorée. Il la posa sur le guéridon, s’inclina.

— Voici les objets, monsieur !

Arnold souleva le couvercle du coffret. Fabienne eut un frisson. Outre un assortiment de pinces de formes et de longueurs variées, il y avait un jeu d’aiguilles en or. Les brillants qui ornaient cette quincaillerie ne la rendaient pas moins inquiétante. Dans un second compartiment étaient rangés plusieurs rouleaux d’une fine cordelette noire. Arnold en sortit un, le présenta à Fabienne.

— Qu’en dis-tu ? C’est de la pure soie !

La jeune fille ne trouva rien à répondre. Avec honte, elle sentait les lèvres de son sexe s’écarter, la mouille suinter. Elle eut un léger sursaut quand Ichiro passa derrière elle. Délicatement, il lui retira son T-shirt, lui ôta son soutien-gorge. L’Anglais eut une moue approbatrice en voyant les seins lourds dont les pointes s’érigeaient.

— Parfait ! Avec d’aussi belles tétines, on peut faire du bon travail !

Fabienne balbutia qu’elle n’avait pas du tout envie de se faire mettre des pinces aux tétons. Ça n’avait jamais fait partie de ses fantasmes. Arnold balaya son objection.

— Dans la vie, il faut tout essayer ; et moi, ça m’excite. Tu ne peux pas me refuser ce petit plaisir. En venant ici, tu savais ce qui t’attendait.

Fabienne n’avait rien à répondre. Si elle avait été sincère, elle aurait reconnu que parmi les photos qu’elle avait vues la veille, et qui avaient fait travailler son imagination – et ses doigts dans son sexe –, celles des filles garnies de pinces figuraient en bonne place.

Arnold prit dans la boîte une paire aux mâchoires larges mais lisses.

— Comme c’est la première fois, je ne vais pas être méchant. Celles-là ne sont pas très puissantes.

Il avait beau dire, quand il plaça la première, Fabienne eut l’impression qu’un trait de feu traversait son mamelon. Elle poussa un cri. L’Anglais afficha une expression navrée.

— Comme tu es douillette ! Qu’est-ce que ce serait si je te mettais celles avec les dents sur les bords de ta fente et ton clitoris !

Fabienne se raidit, mais ne put retenir une nouvelle plainte quand la seconde pince se referma sur son autre mamelon. Ça n’avait rien d’agréable, au contraire. Comment certaines filles pouvaient-elles trouver ça excitant ? Elle n’osait pas faire le moindre mouvement de peur d’accroître la douleur.

Elle dut pourtant bouger quand Arnold la força à se lever et à s’allonger à plat dos sur la table qu’Ichiro avait prestement débarrassée. L’Anglais et le majordome lui replièrent les jambes. Le domestique s’empara d’une des cordelettes. Il en fit une boucle dont il lui entoura la nuque, les aisselles et le creux des genoux. Il prit un second lien qu’il lui enfonça comme un bâillon dans la bouche avant de croiser les deux extrémités sous la tête et de les nouer chacune à une cheville de sa victime. Il avait agi avec une telle dextérité qu’elle se retrouva ficelée avant d’avoir compris ce qui lui arrivait, les fesses soulevées et les pieds frôlant ses oreilles. D’un ton suave, Arnold lui demanda si elle savait ce que signifiait le mot bondage. Elle ne put émettre qu’un grognement pour faire part de son ignorance.

— C’est l’art du ligotage érotique. Ichiro est d’origine japonaise. Dans son pays, c’est une pratique très ancienne. Elle faisait partie du châtiment des condamnés. Les positions étaient plus ou moins contraignantes, les nœuds plus ou moins compliqués suivant la gravité des faits.

Fabienne se moquait bien de toutes ces explications. La posture ressemblait à celle que Nelly lui avait infligée un jour, mais en beaucoup moins confortable. Les cordelettes sciaient sa bouche, sa nuque et le creux de ses genoux. Son dos, ses hanches, les muscles de ses jambes lui faisaient mal. Pourtant la vague de chaleur familière grandissait dans son ventre. Ichiro s’exclama :

— Patron, regardez ! Elle mouille !

— Pas de doute, c’est un sujet exceptionnel que Nelly nous a déniché.

Ichiro frôla les bords du sexe de Fabienne. Sa caresse était aussi légère qu’un papillon sur une fleur. La jeune fille poussa un cri étouffé, se tortilla désespérément. Le manège du majordome la rendait folle de frustration. Ses soubresauts firent rire les deux hommes avant qu’Arnold, beaucoup moins subtil, ne donne de petites tapes sur les pinces à linge fixées aux mamelons de Fabienne. Entre les élancements qui transperçaient sa poitrine et les ondes de plaisir qui irradiaient de son sexe, elle ne savait ce qui l’emportait.

Le supplice se prolongeait ; elle se trouvait à bout de forces après toute une série d’orgasmes quand, enfin, Arnold sortit sa queue. Ichiro s’écarta ; l’Anglais s’enfonça d’un trait dans le vagin de Fabienne. Elle cria de nouveau, mais de jouissance et, après quelques violentes contorsions, sombra dans le sommeil, épuisée.

Quand elle se réveilla, elle était rhabillée, allongée sur le canapé. Arnold était assis à côté du guéridon où une bouteille de whisky avait remplacé la théière. Il en proposa à Fabienne, après l’avoir aidée à se lever. Elle déclina l’offre. Pourtant, un remontant n’aurait pas été de trop. Elle avait mal partout, et pas seulement au bout des seins. L’Anglais lui suggéra d’attendre avant de repartir chez elle.

— J’ai rarement vu un sujet aussi sensible que toi. Nous sommes faits pour nous entendre. Tu es une masochiste-née.

Fabienne l’avait deviné depuis un bon moment, mais elle ne savait toujours pas si elle devait s’en réjouir ou le déplorer.

CHAPITRE X

Après l’épisode chez Arnold, la vie reprit son train ordinaire. Le matin, en arrivant, et à midi, pendant la pause, Fabienne subissait les fessées et les séances de bondage de sa patronne. Celle-ci, sans doute instruite par ses lectures, devenait de plus en plus habile, mais elle avait une prédilection pour les cordes passées entre les jambes pour scier la fente et l’anus. Parfois, après la séance rituelle de gouinage, elle laissait son employée harnachée jusqu’à l’heure de la fermeture.

Fabienne n’avait pas de nouvelles de l’Anglais, et ne comptait pas en avoir de sitôt. Cependant, le samedi suivant, en fin de matinée, sa patronne surgit de l’arrière-boutique ; elle lui demanda si elle avait prévu quelque chose pour la soirée. Ce n’était pas le cas. Nelly lui révéla qu’elle avait Arnold au téléphone.

— Pamela, sa fille, est là pour le week-end. Ils nous invitent à dîner. Tu viens ?

Fabienne sentit un frisson lui descendre le long du dos. Si elle allait chez Arnold, elle risquait d’être le dessert, voire le plat de résistance. Elle fut tentée de répondre non... et s’entendit dire oui. Nelly retourna dans l’arrière-boutique pour prévenir son interlocuteur qu’elles seraient là toutes les deux. Fabienne se laissa tomber sur le canapé des essayages. Qu’est-ce qu’il lui avait pris d’accepter cette invitation ?

Un moment plus tard, ses craintes s’accrurent. En effet, Nelly lui suggéra d’appeler ses parents pour les prévenir qu’elle passait la soirée chez des amis.

— Tu ferais peut-être bien de leur dire aussi que tu dormiras sur place. On ne sait jamais.

La jeune fille ne put déterminer si sa patronne parlait sérieusement. En tout cas, Nelly semblait attendre le dîner avec impatience. Après la fermeture, c’est tout juste si elle ne traîna pas Fabienne par la peau du cou jusqu’au box où elle rangeait sa voiture.

— Tu verras, Arnold sait recevoir, et sa fille est très gentille. Tu t’entendras bien avec elle.

Fabienne n’en doutait pas. Après tout, l’Anglais, lui aussi, n’était pas vraiment méchant... simplement pervers.

Quand elles arrivèrent à la bastide, Glouton, le bouledogue, se trouvait en liberté dans le parc. Aboyant comme un fou, il se précipita vers elles au moment elles mettaient pied à terre. Apparemment, il connaissait Nelly depuis longtemps. Bondissant, il essaya de lui lécher la figure. Elle le repoussa gentiment.

— Allons, sois sage ! Je te ferai ta fête plus tard !

Gémissant, le chien s’était dressé sur ses pattes de derrière. Il se laissa retomber, mais Fabienne avait eu le temps de voir un cône rougeâtre s’allonger au bout de son sexe. Elle n’osa pas approfondir l’idée monstrueuse qui lui traversa l’esprit.

Affichant un sourire étincelant, Ichiro les attendait sur le seuil. Pour l’occasion, il avait changé son gilet rayé contre une veste blanche et un nœud papillon. Il s’inclina devant elles.

— Monsieur et sa fille vous attendaient avec impatience. Suivez-moi, je vous prie.

Quand il referma la porte d’entrée, Glouton gémit de plus belle, gratta le battant furieusement, suscitant la perplexité de Fabienne. Pourquoi l’animal était-il aussi agité ?

Le majordome les conduisit dans un salon bleu que Fabienne n’avait pas encore vu. Arnold et sa fille se levèrent pour les accueillir. Indéniablement, Pamela avait des traits de son père, mais à son teint bistre, à ses cheveux aussi noirs que ses yeux, Fabienne devina que sa mère était indienne. Elle était plus petite et plus trapue aussi, avec une évidente tendance à l’embonpoint, mais son léger déshabillé laissait deviner un corps voluptueux. Comme pour Ichiro, il était difficile de lui donner un âge. Cependant, compte tenu de celui d’Arnold, elle devait approcher de la quarantaine. Après avoir serré Nelly dans ses bras, elle fit de même avec Fabienne. Elle se pressait contre elle, lui faisant sentir l’élasticité de ses seins, le moelleux de son ventre rebondi...

Quand elle s’écarta, la jeune fille était troublée. Elle aperçut la lueur malicieuse dans le regard de Pamela. C’était bien ce qu’elle pensait : l’Anglaise était aussi perverse que son père.

Ce dernier, toujours aussi élégant dans son veston d’intérieur, se contenta de serrer la main des arrivantes. Sa fille observa :

— Maintenant que nous sommes tous réunis, nous pourrions faire un tour au cellier avant de nous mettre à table.

Fabienne se demanda ce que cela signifiait. Pamela ne parlait sûrement pas d’un endroit où étaient entreposés le vin et les provisions. Arnold objecta que c’était sans doute prématuré avant le repas. Sa fille le contredit.

— Le dîner ne sera pas prêt avant au moins une heure. Ça nous laisse le temps. D’ailleurs, ce sera juste une petite mise en train.

Arnold ne semblait guère convaincu, mais s’inclina.

Au fond du hall d’entrée, un escalier aboutissait à une cave voûtée. A voir les congélateurs, les placards et les casiers à bouteilles, le cellier se trouvait là, mais Arnold ne s’y arrêta pas. Il fit jouer la serrure d’une porte étroite à l’aspect massif. Quand Fabienne l’eut franchie, elle sentit couler le long de son dos un frisson qui n’avait rien à voir avec la fraîcheur de l’atmosphère.

La pièce était plus petite que la première, mais des tentures rouges cachaient les murs et un tapis épais couvrait le sol. Le décor ressemblait à celui des photos qu’Arnold avait montrées dans la boutique de Nelly. Pourtant, d’après ses dires, il les avait rapportées de son voyage en Angleterre. L’aménagement du cellier était donc inspiré de l’endroit où elles avaient été prises – ou l’inverse. A bien regarder, il existait des différences. Si là aussi, des chaînes et des cordes pendaient de la voûte, il n’y avait ni estrade au fond, ni croix de Saint-André, et les anneaux étaient fixés au sol, pas aux murs. En revanche, un cheval d’arçons se dressait au milieu de la salle, et une cage en bois était posée dans un coin. L’air intrigué, Pamela se dirigea droit vers celle-ci.

— Elle n’était pas là, la dernière fois !

Son père expliqua qu’il l’avait fait fabriquer par un artisan des environs. Il lui commandait parfois du matériel adapté aux jeux SM. Avec un sourire en coin, il se tourna vers Fabienne.

— Il me l’a livrée il y a deux jours. Sachant les fantasmes de notre amie, je voulais lui faire la surprise.

Gênée, la jeune fille baissa les yeux, mais, très vite, les reporta sur la cage. Avec son esprit rusé, Arnold avait visé juste. Rien qu’à l’idée d’être enfermée, elle avait des bouffées de chaleur.

La cage la fascinait. Longue, mais étroite et basse, on ne pouvait s’y tenir qu’accroupi ou allongé. Le fond était garni d’une paillasse et d’un oreiller. Avec un frisson où l’angoisse se mêlait à la volupté, Fabienne se demandait si Arnold voulait la faire dormir dedans. C’était bien digne de lui, mais, pour l’instant, il semblait avoir une autre idée en tête. Il fit coulisser un rideau dévoilant des espaliers. Des sangles de cuir pendaient aux barreaux. L’Anglais fixa Fabienne.

— Nous n’avons pas le temps de jouer avec la cage, mais ce n’est pas grave, il y a d’autres façons de s’amuser. Déshabille-toi !

Elle ôta ses vêtements, aidée par Nelly et Pamela. Ce n’était pas du luxe ; ses mains tremblaient tant elle était excitée. Elle n’avait jamais connu un état pareil, ni même soupçonné que ça existait. Si cela continuait, elle allait devenir une vraie névrosée.

Pamela se chargea de la déculotter ; elle écarquilla les yeux en découvrant la touffe de son bas-ventre.

— Quelle fourrure ! Ça tombe bien, j’adore les chattes bien poilues, du moins chez les autres. Pour moi, il me faut une motte lisse comme un œuf.

Fabienne songea que l’Anglaise n’était pas exempte de contradictions, mais c’était son cas à elle aussi. Comment expliquer autrement sa manie de mélanger la peur et le plaisir ? Et Nelly, tantôt brutale, tantôt caressante, n’était pas en reste.

Elle sursauta. Pamela tirait sur ses poils, forçant les lèvres du sexe à s’écarter encore plus. Elle plongea des doigts dans la fente, et du bout de son ongle, très long et pointu, elle griffa le clitoris. Fabienne poussa un gémissement. Une giclée de mouille englua la main de Pamela. Celle-ci se nettoya avec la langue.

— J’adore le goût de ta chatte ! Il faudra faire plus ample connaissance.

— Plus tard, dit son père ! Pour le moment, nous avons mieux à faire que des jeux de gouine.

Nelly et lui obligèrent Fabienne à se jucher sur les espaliers, dos aux barreaux, où ils lui attachèrent les poignets et les chevilles. Même si ses pieds reposaient sur une solide barre de bois, sa position était instable et une partie du poids de son corps tirait sur ses bras. Pour la première fois, elle se trouvait à demi suspendue. C’était nettement plus inconfortable que d’être attachée sur un lit ou une chaise.

Ses tourments ne faisaient que commencer. Après lui avoir clos la bouche avec une boule-bâillon, Arnold lui suspendit des sphères de cuivre aux mamelons. Jusque-là, elle se trouvait en terrain connu, mais quand il en fit autant avec les lèvres de son sexe, elle ne put retenir un cri. Elle avait l’impression qu’un double trait de feu transperçait son bas-ventre. Elle était sûre qu’il avait utilisé des pinces dentelées, ça faisait trop mal.

Elle gigota, ce qui eut pour résultat, outre d’accroître la douleur, de faire cliqueter les chaînes et les poids, et d’amuser les spectateurs. Pamela tira sur les boules accrochées aux bords de la fente. Elle n’avait pas fait fort, mais Fabienne sentit les larmes lui venir aux yeux. L’Anglaise lui griffa le clitoris, comme un instant plus tôt. Cette fois, la jeune fille eut l’impression qu’un volcan explosait dans son ventre. Des exclamations fusèrent.

— Elle pisse, cette petite salope !

En effet, sous la violence du plaisir et de la douleur, Fabienne lâchait un puissant arc doré. Pamela avait eu un mouvement de recul, mais elle se ressaisit. Elle étira le clitoris sans se soucier de l’urine qui inondait son bras et le devant de sa robe.

Fabienne n’en pouvait plus. S’endormir, voire tourner de l’œil, aurait été une délivrance pour elle, mais son corps était le siège de sensations trop intenses. Quand enfin Pamela cessa son manège, elle n’était plus qu’un amas de chair sans forces pendant aux espaliers. Dans un demi-brouillard, elle vit Arnold sortir sa queue. Au même instant, sa fille et Nelly ôtèrent leur robe. Aucune des deux ne portait de culotte.

Avec une aisance qui trahissait des habitudes bien rodées, la commerçante s’allongea à plat dos sur le sol. Pamela s’accroupit sur sa figure. Son père à genoux replia les jambes de Nelly qui poussa un cri quand il s’enfonça d’un coup de reins dans son sexe. Emergeant lentement de sa torpeur, Fabienne les contemplait alors qu’ils accordaient leurs mouvements. Des trois, c’était évidemment sa patronne la plus active puisqu’elle avait droit non seulement à une bite dans le con, mais aussi à une chatte à sucer. D’après ses soubresauts, elle appréciait la situation, mais ses partenaires n’étaient pas en reste. Surtout Arnold qui se déchaînait à grands coups de reins alors que Fabienne l’avait toujours vu faire preuve d’un certain flegme, même excité. Pourtant, ce ne devait pas être la première fois qu’il baisait la commerçante.

Malgré tout, sa fille jouit avant lui. Après quelques violentes contorsions, elle se laissa aller sur le sol alors que ses deux partenaires la rejoignaient dans l’orgasme. Face à ce spectacle, Fabienne, oubliant la douleur des poids suspendus à ses mamelons et aux lèvres de son sexe sentit renaître sa propre excitation. Elle ne tarda pas à prendre son plaisir, elle aussi, alors que le trio se relevait avec peine.

C’est l’instant que choisit Ichiro pour apparaître sur le seuil de la salle. Le visage toujours aussi impassible, il annonça que le dîner était prêt. Arnold répondit qu’ils n’allaient pas tarder à venir.

— Le temps de reprendre nos esprits, et de remettre de l’ordre dans nos tenues.

CHAPITRE XI

Nelly fermant sa boutique au mois d’août, le job de Fabienne se terminerait bientôt. Elle voyait arriver la fin de son travail avec une certaine appréhension. D’abord, son père et sa mère seraient en congé, eux aussi, et elle devrait les suivre, comme chaque année, chez ses grands-parents, dans le Gard. Ensuite, même de retour à Marseille, il ne serait pas si facile de revoir Nelly et encore moins d’aller chez Arnold. Les jeux qui l’excitaient tant allaient lui manquer.

Elle fit part de son problème à sa patronne qui la rassura. La fin de l’été n’était pas une morte-saison pour son commerce, au contraire. Elle pourrait toujours revenir à la boutique avant la rentrée en fac. Le moral de Fabienne remonta en flèche. N’empêche, en attendant, elle allait s’ennuyer à mourir. C’est alors que Nelly lui révéla qu’elle accompagnait Arnold en Angleterre pendant une semaine.

— Tu pourrais venir avec nous. Il ne demandera pas mieux et il prendra tous les frais à sa charge.

L’idée enchanta Fabienne qui bégayait en remerciant sa patronne. Restait à convaincre ses parents. Même si elle était majeure, elle pouvait difficilement se passer de leur avis, mais, pour un voyage de quelques jours, ils ne feraient pas de difficulté. Après tout, elle avait déjà fait un séjour linguistique en Angleterre quand elle était plus jeune.

C’était sans compter sans son frère cadet Hervé. Au dîner, alors qu’elle exposait la proposition de Nelly, il cria :

— Tu vas te balader dans des coins intéressants, alors que moi, je vais m’ennuyer comme un rat mort dans un trou perdu ! C’est pas juste !

Fabienne en resta coite. Elle ne s’attendait pas à une crise de jalousie de sa part, mais elle devinait depuis quelque temps qu’il se sentait bridé. Il n’avait qu’un an de moins qu’elle et semblait croire que leurs parents le considéraient encore comme un gamin. Ce qui n’était pas faux.

Son père la fixait d’un air méfiant ; elle eut l’intuition qu’il flairait quelque chose de louche. Ses craintes se confirmèrent quand il dit :

— Après tout, il peut t’accompagner. Si c’est une question de frais, ce n’est pas un problème.

Fabienne n’osa pas le contrarier, mais la fête qu’elle se faisait à l’idée de l’escapade était gâchée. Avec Hervé à ses côtés, Nelly et Arnold ne pourraient rien faire.

Un moment plus tard, alors qu’elle lui téléphonait pour lui annoncer la nouvelle, sa patronne la détrompa.

— Pamela sera de la partie ; tu peux lui faire confiance pour prendre ton frangin en main.

Fabienne, qui avait eu un aperçu des capacités de l’Anglaise, se sentit mieux.

Le voyage devait débuter le premier dimanche d’août. Les parents de Fabienne se rendaient dans le Gard la veille. Nelly suggéra que leur fils et leur fille passent le samedi et la nuit chez Arnold. Fabienne vit bien que la proposition ne plaisait guère à son père, mais devant l’enthousiasme d’Hervé, il céda.

Le jour venu, le frère et la sœur se retrouvèrent avec leurs bagages devant la grille de la bastide. Sous prétexte qu’ils ne pouvaient pas perdre de temps, leurs parents refusèrent d’entrer dans le parc. Fabienne n’était pas dupe ; ils ne tenaient pas à faire connaissance avec le maître des lieux. Leur attitude suscita en elle un certain malaise, mais elle l’oublia en voyant la tête de son frère quand il découvrit Ichiro et l’intérieur luxueux de la maison. Visiblement, il ne s’attendait pas à un tel standing.

Pamela les attendait dans le salon bleu. Elle portait un déshabillé vaporeux qui l’enveloppait du cou aux chevilles, mais si léger qu’il laissait deviner le corps. Il ne fallait pas être un fin observateur pour voir qu’elle n’avait rien dessous. Elle se leva du canapé, s’approcha. Sa démarche chaloupée fit jaillir la lumière dans l’esprit de Fabienne. Nelly lui avait expliqué la situation ; elle avait mijoté un super numéro de séduction pour Hervé. Apparemment, c’était efficace ; le garçon la fixait, fasciné. Il vira au cramoisi quand après embrassé sa sœur, Pamela en fit autant avec lui. Fabienne savait qu’il n’était plus puceau depuis un moment. Cependant, entre ses copines de lycée et une femme à la sensualité épanouie, il y avait une grande différence.

Pamela annonça que son père se trouvait dans sa chambre, mais qu’il allait bientôt descendre.

— Il doit faire quelques achats en ville ; il aimerait que tu l’accompagnes, Fabienne. Pendant ce temps, je m’occuperai de ce jeune homme...

Tout dans l’expression d’Hervé disait qu’il ne demandait pas mieux. En revanche, sa sœur était intriguée. Pourquoi Arnold voulait-il qu’elle vienne avec lui ?

Il apparut un moment plus tard, l’allure très britannique avec sa veste à carreaux et sa casquette assortie. Le temps de dire bonjour à Hervé, il entraîna Fabienne. Alors qu’ils roulaient vers Marseille, elle osa l’interroger pour savoir où ils allaient. Avec un petit rire, il répliqua :

— C’est une surprise ! Je suis sûr que tu aimeras ça !

Elle n’insista pas, mais brûlait de curiosité.

Arnold connaissait Marseille mieux qu’elle. Du moins certains quartiers près du Vieux-Port où elle s’était rarement aventurée. Elle aurait été parfaitement incapable de retrouver d’elle-même l’impasse bordée d’immeubles vétustes où ils firent halte. Arnold lui fit franchir un porche obscur qui donnait dans une cour encombrée de poubelles. Au fond, un bâtiment de plain-pied, en partie vitré, servait de toute évidence d’atelier. D’après une vieille enseigne, il s’agissait d’une entreprise de ferronnerie et serrurerie.

L’intérieur était envahi par un bric-à-brac indescriptible ; les verrières encrassées laissaient passer une lumière anémique. Fabienne plissa le nez. L’odeur de la suie se mêlait à celle de la peinture et de la ferraille. Elle comprenait de moins en moins ce qu’ils venaient faire dans cet endroit.

Un homme surgit d’une porte intérieure. Petit et rond, le visage joufflu barré d’une moustache épaisse, des lunettes aux verres épais, il devait avoir la cinquantaine. Sa combinaison de travail était constellée de taches et un béret aussi crasseux qu’informe était vissé sur son crâne. Apercevant les nouveaux venus, il afficha un large sourire.

— Salut Arnie, tu m’amènes une nouvelle pouliche ?

Arnold serra la patte velue de l’homme, avant de se tourner vers Fabienne.

— Je te présente Max. On ne dirait pas comme ça, mais il a des doigts de fée. Il est capable de fabriquer n’importe quoi. On partage les mêmes goûts ; je lui commande des articles spéciaux.

Max était l’artisan qui avait aidé Arnold à équiper son « cellier » ; autrement dit, la cave avec les anneaux, les chaînes, les poulies, l’espalier... Il la contemplait d’un air très intéressé. Elle eut l’impression qu’il voyait à travers ses vêtements, elle sentit ses jambes faiblir. Cet homme lui causait une impression bizarre. Avec son aspect vulgaire, en plus de l’odeur de sueur et de cambouis qu’il dégageait, il se situait à l’opposé d’Arnold. Pourtant, il la troublait. Une chaleur prit naissance dans son ventre quand il lui serra la main. La sienne était moite, pleine de cals. Elle l’imagina sur elle, eut du mal à maîtriser son émoi. L’Anglais la fixait d’un regard ironique.

— Max, est-ce que tu peux préparer ce que je t’ai demandé avant demain matin ?

— Pas de problème ! Allons dans mon bureau pour les mesures !

Le local se trouvait derrière la porte par où Max avait surgi. La plus grande partie était occupée par une grande table posée sur des tréteaux. L’artisan prit un mètre roulant dans la poche de sa combinaison, adressa un sourire sournois à Fabienne.

— Pour bien prendre ses dimensions, il faudrait que la demoiselle se déshabille.

La jeune fille adressa un regard éperdu à Arnold qui hocha la tête en signe d’assentiment. Tremblante, elle ôta ses vêtements. La situation n’était pas tout à fait la même, pourtant elle retrouvait les mêmes sensations qu’autrefois, dans le débarras, en colo.

Quand elle fut nue, elle resta bras ballants. Max la dévorait des yeux. Il se racla la gorge.

— Un morceau de roi. Bon, ne bougeons plus !

Malgré l’injonction, Fabienne sursauta quand il lui entoura la taille avec le mètre. Le contact froid du ruban de métal lui donnait des frissons. Ce fut pire quand Max le lui glissa entre les cuisses pour mesurer la longueur de l’entrejambe. Elle ne voyait pas à quoi ça pouvait servir. Il n’était pas tailleur. Pourtant, il semblait prendre ça au sérieux. Il la rabroua quand elle esquissa un mouvement de reins involontaire.

— Ne bougez pas. Il faut que les mesures soient précises.

Il en avait de bonnes. Il la serrait de près ; le ruban de métal appuyait sur l’anus, sur les bords de son sexe, frôlait le clitoris. Comment rester impassible dans ces conditions ? Stoïque, elle s’efforçait de ne pas faire le plus petit mouvement pendant qu’il poursuivait sa tâche. Arnold lui suggéra de prendre les dimensions du tour du cou, des poignets et des chevilles.

— Si tu ajoutes ça à la commande initiale, est-ce qu’elle sera prête à temps ?

Max répliqua qu’il n’y aurait aucun problème. Il nota les mesures sur un calepin qu’il déposa sur le bureau avec le mètre roulant.

— Je vous apporterai ça chez vous, après le dîner.

— Et tu en profiteras pour prendre du bon temps, dit Arnold avec un petit rire. Tu as bien raison, vieux filou !

Les deux hommes se tournèrent vers Fabienne. Sous les feux croisés de leurs regards, jamais elle n’avait eu autant conscience de sa nudité. Le désir faisait luire les yeux de ses compagnons. Au fond, c’était ce qu’elle était : une proie.

D’un ton doucereux, Arnold observa que Max allait se donner de la peine pour elle en accomplissant dans un temps très court un vrai travail d’artiste. Ce qui méritait bien une petite gâterie en guise de prime.

— Penche-toi sur le bureau.

Fabienne allait obéir, mais Max l’arrêta. Avec un petit rire, il baissa la fermeture Eclair de sa combinaison.

— A mon âge, on préfère être sucé plutôt que baiser. Mets-toi à genoux !

Fabienne s’exécuta. Elle plongea la main dans l’ouverture de la combinaison, dégagea la queue de l’artisan. La verge n’était qu’à moitié érigée. Elle s’étira très vite dans la main de la jeune fille. Si elle était d’une longueur modeste, elle se rattrapait en épaisseur. Du bout de la langue, Fabienne titilla le méat. Max laissa échapper un soupir moitié surpris, moitié satisfait.

— Elle sait y faire, la petite. D’habitude, ce sont les femmes âgées qui sont douées pour pomper.

Fabienne ressentit une pointe de fierté. C’était la première fois qu’on la complimentait sur son talent de suceuse. Il est vrai qu’elle n’avait guère eu l’occasion de l’étaler. Les garçons de son âge ne perdaient pas de temps pour fourrer leur bite dans son con.

Elle tenait la queue de Max à pleine main. La chaleur de la chair durcie, la pulsation lourde du sang ne faisaient qu’accroître son excitation. Elle goba le gland comme une friandise. La verge et l’entrejambe de l’artisan dégageaient une forte odeur de sueur mêlée d’un relent d’urine, mais elle n’était plus à ça près. Elle entama un lent va-et-vient. Très vite, Max poussa un cri étranglé.

— C’est trop ! Elle va me...

Il n’eut pas le loisir de terminer ; déjà, une puissante giclée de sperme fusait au fond de la gorge de Fabienne. Elle fut surprise par l’abondance du jet. Des copines lui avaient répété que les hommes d’âge mûr n’avaient guère de réserve. Cependant, elle n’arrêta de sucer que quand elle fut sûre que l’artisan n’avait plus une goutte dans ses couilles.

Un moment plus tard, en les raccompagnant sur le seuil de l’atelier, il lui lança, avec un clin d’œil :

— A tout à l’heure... pour faire plus ample connaissance.

Elle s’efforça de masquer sa gêne sous un sourire crispé.

CHAPITRE XII

Le dîner s’était achevé. Tout le monde, hormis Ichiro qui s’affairait à la cuisine, s’était regroupé dans le salon d’été dont les fenêtres s’ouvraient sur l’arrière de la bastide. Assis sur un canapé, Hervé et Pamela regardaient le journal télévisé. Fabienne aurait juré que son frère ne s’intéressait pas aux informations. Il tournait trop fréquemment la tête vers sa voisine. Celle-ci portait le même déshabillé vaporeux qu’à leur arrivée. Ils étaient de profil, à l’autre bout de la pièce ; elle ne voyait pas bien ce qu’ils faisaient, mais il devait y avoir des frôlements, des attouchements. Déjà, l’après-midi, ils s’étaient isolés sous prétexte de faire la sieste. Fabienne était persuadée qu’ils s’étaient retrouvés dans la même chambre : celle de Pamela. Nelly, arrivée pour le dîner, se tenait près d’eux. A son expression mi-amusée mi-excitée, on comprenait qu’elle ne perdait pas une miette de leur manège.

— C’est à toi de jouer !

Rappelée à l’ordre, Fabienne déplaça un pion au hasard. Arnold lui avait proposé une partie d’échecs, mais elle avait la tête ailleurs. Lui aussi, sinon il aurait gagné depuis longtemps. Il jetait de plus en plus souvent des coups d’œil à sa montre. Elle devinait ce qui le tracassait. La soirée s’avançait, et Max n’était pas encore arrivé avec le travail qu’il lui avait demandé. Elle ne savait toujours pas de quoi il s’agissait. Une idée lui était venue, mais elle lui paraissait si incongrue qu’elle préférait ne pas l’approfondir.

L’impatience d’Arnold augmentait au fil des minutes ; la partie devenait de plus en plus confuse quand Ichiro entra. Il tendit à son patron le combiné d’un téléphone sans fil.

— Un appel pour vous, monsieur !

Après quelques secondes de conversation, le visage de l’Anglais s’assombrit, mais se décrispa presque tout de suite.

— Si ce n’est que ça, nous allons venir chez toi.

Fabienne devina que son interlocuteur était Max, qui avait un empêchement. Arnold se leva, lui fit signe, ainsi qu’à Nelly, de venir. En quittant le salon, elle jeta un coup d’œil à son frère ; Hervé était trop occupé avec Pamela pour faire attention à elle.

L’Anglais expliqua que Max s’était blessé à la main. Ce n’était pas bien grave, mais ça le gênait pour conduire.

— De toute manière, ça n’a pas d’importance. Il avait fini son travail !

Son ton détaché fit froid dans le dos à Fabienne. Il ne semblait guère se préoccuper des gens du moment qu’il pouvait assouvir ses passions. Elle le soupçonnait depuis le début, mais ça ne lui avait jamais paru aussi évident.

Quand ils arrivèrent à Marseille, Fabienne réalisa qu’ils ne se rendaient pas dans le même quartier que le matin. Arnold le lui confirma.

— Max n’habite pas à côté de son atelier. Tu verras, c’est très intéressant chez lui.

Elle ne demandait qu’à le croire, mais elle éprouvait une légère appréhension qui lui faisait un délicieux pincement au creux du ventre.

Le quartier était aussi vétuste que celui où l’artisan exerçait son activité. Là aussi, Arnold avait l’air de bien connaître les lieux. Il fit halte dans une petite cour, mit pied à terre. Empruntant un passage étroit, il entraîna Fabienne et Nelly dans un second espace découvert. Celui-ci s’étirait en longueur. Le sol était envahi d’herbes folles et deux gros platanes ombrageaient l’endroit. Sur la droite, des bacs de pierre s’alignaient au pied d’un mur. Leur fonction d’abreuvoir devenait évidente quand on voyait le bâtiment d’en face dont le rez-de-chaussée était occupé par de nombreux box à chevaux vides. Fabienne avait assez longtemps fréquenté les centres équestres pour le deviner ; ne serait-ce qu’à l’absence d’odeur de crottin et de paille fraîche. A voir les rideaux aux fenêtres de l’étage, ce dernier servait d’habitation. La tête de Max apparut à l’une d’entre elles. Il cria :

— Vous n’avez pas traîné ! Montez vite !

Un escalier extérieur menait à une courte terrasse. L’artisan les attendait sur le seuil. Sa main gauche était bandée avec soin. Il eut un sourire gêné.

— Voilà ce qui arrive quand on est trop sûr de soi. Je m’en tire avec une demi-douzaine de points de suture. Entrez !

La porte donnait sur une grande salle commune. L’attention de Fabienne fut accrochée par les objets disposés sur un carré de velours rouge étalé sur la table. Un collier à pointes et de larges bracelets de fer munis d’anneaux entouraient une ceinture de chasteté en métal brillant. C’était donc ça, la surprise d’Arnold !

Max affichait une expression pleine de fierté. Il n’avait pas tort. Même si elle n’y connaissait rien, Fabienne sentait que c’était du beau travail. Au fond, elle n’était pas tellement surprise. Pendant la journée, elle avait réfléchi à ce que pouvaient signifier les mesures prises par Max. Elle avait trouvé la réponse, mais n’avait pas osé y croire.

Arnold lui aussi se rengorgeait, comme s’il offrait une rivière de diamants. Quant à Nelly, son air étonné montrait qu’elle n’était pas prévenue de la surprise qu’il comptait faire à la jeune fille.

— Alors qu’en dis-tu ? Toi qui aimes être entravée, tu es gâtée, non ?

Elle n’osa pas le contredire. Selon son habitude, elle était en proie à des sentiments contradictoires. L’idée de porter cette ceinture l’excitait. D’un autre côté, elle se voyait mal revenir chez ses parents harnachée avec ça. Tôt ou tard, ils s’en apercevraient. Déjà si, comme elle le devinait, Arnold la lui imposait pour le voyage en Angleterre, Hervé pourrait s’en rendre compte. Il s’empresserait d’en informer leur père et leur mère. Depuis sa crise de jalousie, elle n’avait plus confiance en lui.

Arnold affichait une mine contrariée. Il laissa tomber :

— Tu as perdu ta langue ? Si ça ne te plaît pas, tu peux rester en France. Ce n’est pas la peine de continuer à nous voir.

— Et moi non plus, ajouta Nelly d’un ton glacial.

Fabienne paniqua. Elle ne pourrait pas se passer des plaisirs qu’ils lui avaient fait découvrir. Elle balbutia qu’elle était prête à faire tout ce qu’ils voudraient. Arnold trancha.

— Alors, déshabille-toi, et vite !

Elle ôta ses vêtements avec fébrilité. Quand elle fut nue, Arnold ordonna à Max de se mettre à l’œuvre.

L’artisan avait beau avoir une main blessée, il ajusta en un clin d’œil le collier à pointes autour du cou de Fabienne. Il fit de même pour les anneaux aux poignets et aux chevilles. Arrivé à la ceinture, il marqua une hésitation, jeta un regard à Arnold, qui comprit.

— C’est vrai, tu as droit à une prime. Vas-y !

Il força Fabienne à se pencher sur la table, mais Nelly protesta.

— Et moi alors ? Je vais jouer les potiches ? C’est moi qui l’ai découverte. J’ai mon mot à dire.

Avant que Max revienne de sa surprise, elle le déculotta, l’obligea à s’allonger sur le dos à même le sol. Elle montra à Fabienne la queue à demi érigée.

— Fais-le durcir !

La jeune fille s’accroupit. Saisissant la verge à pleine main, elle entama un rapide va-et-vient.

Pour un homme de son âge, Max ne manquait

pas de vigueur. Très vite, sa bite atteignit sa

longueur maximale. Fabienne avait deviné ce que Nelly attendait d’elle. Elle s’accroupit au-dessus du ventre de l’artisan, abaissa lentement son entrejambe. Malgré son épaisseur, la queue pénétra sans effort dans son vagin. Quand le gland toucha le fond, elle marqua un temps d’arrêt. Ce n’était pas la première fois qu’elle chevauchait un homme, mais jamais encore avec des anneaux aux chevilles et aux poignets et un collier à pointes autour du cou. Pour elle, cela représentait une énorme différence.

Nelly vint se planter devant elle. La commerçante avait ôté sa robe d’été, sous laquelle elle ne portait rien. Avant de l’agripper aux fesses et de coller la bouche à sa fente, Fabienne jeta un coup d’œil à Arnold. Ce dernier avait sorti sa queue et se branlait d’une main nonchalante. Voyant qu’elle le fixait, il eut un geste agacé.

— Ne t’occupe pas de moi ; fais ce que tu as à faire !

Fabienne se soulevait, s’abaissait sur la queue de Max. En même temps, elle léchait le clitoris de Nelly. La commerçante se cambrait, lui barbouillant la figure de mouille. Les pointes du collier devaient lui piquer les cuisses, mais cela ne semblait pas la déranger. Elle bredouilla :

— Vas-y plus fort ! Il ne faut pas trop traîner. On doit partir de bonne heure demain.

Fabienne accéléra le rythme de son va-et-vient vertical et de ses coups de langue. Elle n’aimait guère se précipiter, mais quand ses partenaires jouirent, ce qui ne tarda pas, elle aussi atteignit l’orgasme. Quand ils se relevèrent, elle remarqua qu’Arnold s’était rajusté. Son visage impassible ne laissait pas deviner s’il avait pris son plaisir comme les autres. Il montra la ceinture de chasteté à Max.

— A toi l’honneur !

L’artisan ne se fit pas prier pour ajuster l’appareil autour de la taille et entre les cuisses de Fabienne, qui eut un frisson de volupté quand la serrure se referma avec un cliquetis. Elle porta la main à son entrejambe. L’arceau central était percé d’une grille pour lui permettre d’uriner, mais il était impossible d’atteindre son sexe.

CHAPITRE XIII

Fabienne avait passé la nuit la plus frustrante qu’elle ait jamais connue. Quand ils étaient arrivés à la bastide, elle avait eu peur de croiser son frère, mais celui-ci, sans doute accaparé par Pamela, était invisible. Arnold l’avait entraînée dans sa chambre. Après l’avoir fait se déshabiller, il avait passé une chaîne dans la boucle de son collier, avant de fixer les deux extrémités aux anneaux de ses chevilles de façon qu’elle ne pouvait se tenir qu’accroupie ou à genoux. Elle était restée couchée en chien de fusil jusqu’au matin. Il s’agissait d’un supplice raffiné ; cette posture contrainte l’excitait au plus haut point, mais elle ne pouvait se soulager à cause de la ceinture.

Quand Arnold vint la réveiller, le lendemain, il la libéra de toutes ses entraves, mais mit les choses au point.

— C’est juste pour que tu fasses ta toilette avant le voyage. Après, je te remettrai la ceinture.

Une fois dans la salle de bains, Fabienne se masturba comme une hystérique jusqu’à ce que la jouissance l’emporte. Ensuite, elle prit sa douche et, comme annoncé, Arnold la harnacha de nouveau, mais sans le collier à pointes ni les anneaux qui ne seraient pas passés inaperçus.

Quand ils descendirent à la salle à manger, Nelly, Hervé et Pamela avaient déjà entamé le petit déjeuner. Fabienne remarqua que son frère avait les traits tirés. Ça pouvait se comprendre s’il avait passé la nuit avec Pamela, mais par moments, il esquissait une grimace en se soulevant de son siège. Perplexe, Fabienne se demanda s’il avait reçu une fessée. Elle croisa son regard. Il baissa les yeux avec gêne, donnant plus de poids à ses soupçons.

Pour faire diversion sans doute, il demanda à Arnold sur quelle ligne ils allaient voyager. En effet, ce dernier leur avait dit qu’ils se rendraient en Angleterre en avion et qu’il se chargeait de tout, mais il n’avait pas donné de détail. Nelly et Pamela pouffèrent pendant qu’Arnold affichait un air amusé.

— Mon jet privé attend notre bon plaisir à l’aéroport, jeune homme.

Fabienne le savait riche, mais pas à ce point.

Pourtant, moins de deux heures plus tard, tous les cinq s’envolaient à bord d’un avion d’affaires. Confortablement installée dans son fauteuil, Fabienne se disait que c’était aussi bien. Elle s’efforçait de rester impassible, mais la ceinture de chasteté ne se laissait pas oublier. A la moindre secousse, au plus petit mouvement, l’arceau central, parfaitement ajusté, frottait son entrejambe et sa raie des fesses, provoquant des frissons d’excitation qu’elle avait du mal à contrôler. En outre, la ceinture l’obligeait à garder en permanence les cuisses écartées, ce qui ne faisait qu’accroître son trouble. Elle aurait sans doute eu de la peine à cacher ses réactions sur un vol régulier. Ici, cela n’avait guère d’importance. Arnold avait pris place à ses côtés. Quant à Hervé, assis deux sièges plus loin, il était à nouveau accaparé par Pamela.

A Londres, une voiture avec chauffeur les attendait. Pamela demanda à son père s’ils allaient tout de suite à leur propriété.

— Non ! Nous allons rester un jour ou deux chez Debbie. Elle attend nos invités avec impatience.

Fabienne entendait le nom de cette femme pour la première fois. Il s’agissait sans doute d’une amie ou d’une parente d’Arnold. Si c’était celle qu’elle avait vue sur les photos dans la boutique de Nelly, l’accueil promettait d’être chaud. A ses côtés, Hervé poussa un léger soupir. Il se trouvait coincé entre Pamela et elle. Du coin de l’œil, elle remarqua que l’Anglaise avait les doigts dans la braguette du garçon. Sans l’ombre d’une hésitation, elle dégagea la queue et la masturba. Gênée, Fabienne détourna la tête. Elle avait parfois branlé un copain sur la banquette arrière d’une voiture, mais en pleine nuit et sur une route déserte.

Fascinée malgré elle, elle reporta son attention sur la queue de son frère. Qu’elle n’avait pas vue depuis longtemps et jamais en érection. Avec sa tige fine légèrement déviée au bout, sa couleur rose, la bite avait un aspect enfantin. Le regard de Fabienne croisa celui de Pamela qui lui adressa un sourire de connivence. Cette fois, la Française ne détourna pas la tête. Elle se doutait que, tôt ou tard, la fille d’Arnold l’entraînerait dans ses relations avec Hervé. Par perversité, sans doute, mais surtout par habileté. Une fois le garçon pris dans l’engrenage, ils pourraient se livrer à leurs jeux de bondage devant lui, voire le faire participer à leurs fantasmes sans qu’il ait l’idée de les trahir. C’était une tactique subtile, mais question ruse, Fabienne faisait confiance à Pamela.

Celle-ci variait sans cesse le rythme des allées et venues de sa main. Visiblement, elle ralentissait quand elle sentait Hervé sur le point de jouir. Fabienne avait l’impression d’être dans une sorte de bulle à l’écart du monde. Autour de leur limousine, les piétons, les voitures, les bus circulaient sans se douter de ce qui se passait. A l’avant, Arnold discutait avec le chauffeur des résultats des derniers matchs de cricket. A côté de Fabienne, Nelly se taisait, mais suivait avec intérêt ce qui se passait.

A un moment, lors d’un des ralentissements de Pamela, Hervé parut réaliser que sa sœur se trouvait là. Il bafouilla :

— Non... pas devant Fabienne.

L’Anglaise laissa échapper un petit ricanement. Elle serra très fort la queue du garçon, qui ne put retenir un gémissement.

— C’est plutôt tard pour jouer les pudibonds, non ? D’ailleurs, ce n’est pas la peine de me raconter d’histoires ; je t’ai entendu cette nuit. Tu sais que tu parles en dormant ? Ça permet d’apprendre des choses... très instructives !

Fabienne dressa l’oreille. Est-ce que son frère nourrissait des pensées sales qui la concernaient ? Elle n’en avait jamais eu écho. Il s’agissait sans doute d’un bluff de Pamela. En voyant la mine penaude d’Hervé, qui ne cherchait même pas à nier, elle comprit que ce n’était pas le cas. L’Anglaise lui prit la main, l’attira vers la queue de son cadet.

— Branle-le, ce petit cochon. Il en rêve, et ce n’est pas une façon de parler.

Hervé émit une vague protestation quand Fabienne referma ses doigts sur sa bite.

— Tu n’as pas le droit. Ça ne peut pas se faire entre toi et moi.

Sa sœur faillit lui rire au nez tant la réflexion était incongrue au point où ils en étaient, mais elle se retint. C’était au fond sa propre culpabilité qu’il cherchait à repousser.

Elle plongea ses doigts plus bas, dans la braguette, et serra les couilles. Elles n’étaient pas très grosses mais dures. Hervé ne put retenir un gémissement. Il était difficile de dire si c’était de plaisir ou de douleur. Pamela eut un léger rire.

— Ne l’abîme pas. Ce serait dommage, il a à peine servi.

Fabienne fit aller et venir ses doigts le long de la verge de son frère. Une ivresse l’envahissait. C’était si excitant d’avoir en main, dans tous les sens du terme, un jeune mâle vaniteux. Hervé lui avait fait une scène parce qu’elle partait en Angleterre et pas lui. Eh bien, à présent, il était avec elle ; et allait découvrir le prix à payer. Sous l’effet de son trouble, elle passa au tutoiement en posant à Pamela la question qui la démangeait depuis le matin.

— Tu l’as fouetté cette nuit ?

L’Anglaise parut déconcertée qu’elle ait deviné, mais très vite, sa surprise fit place à un sourire cynique.

— Bien sûr ! Une première fois après que je lui ai vidé les couilles et une seconde avant de nous lever. J’ai toujours un martinet à portée. Si tu avais vu comme il bandait pendant que je lui rougissais le cul !

Hervé poussa un nouveau gémissement. A voir son expression, il se trouvait au comble de la honte. Pourtant, son sexe se raidit dans la main de Fabienne. Cette dernière eut juste le temps de prendre un Kleenex dans sa poche pour envelopper le gland avant que jaillisse le sperme de son frère. Quand ce dernier eut fini de jouir, elle l’essuya avec tant d’énergie qu’il protesta.

— Tu me fais mal !

— Tu as tellement juté que tu en as mis partout. Sur ton pantalon, passe encore, ça se lave facilement, mais tu ne voudrais tout de même pas tacher d’aussi beaux sièges ?

Tout le monde éclata de rire et, penaud, Hervé s’empressa de se rajuster. Il ne desserra pas les dents jusqu’à la fin du trajet.

CHAPITRE XIV

Debbie, l’amie d’Arnold, était bien plus jeune que lui, et elle n’était pas la femme qui figurait sur les clichés qu’il avait montrés dans la boutique de Nelly. En fait, elle était plus séduisante... et plus inquiétante. Grande, mince, elle avait une allure féline avec sa chevelure flamboyante et ses yeux verts. D’après Arnold, elle dirigeait une société de conception et de fabrication d’objets design ; de la chambre à coucher à la brosse à dents en passant par les meubles de cuisine et les flacons de shampoing.

Ça expliquait sans doute pourquoi elle habitait un loft au décor non-conformiste dans une arrière-cour de White Chapel. En découvrant le bâtiment de plain-pied, haut et massif avec d’étroites fenêtres en plein cintre, Fabienne avait cru à un entrepôt rénové. Les vitraux l’avaient détrompée. C’était ni plus ni moins une ancienne chapelle, mais la dernière messe devait dater. L’intérieur était divisé en multiples pièces autour d’une grande salle de séjour. Si Debbie était excentrique, ses goûts reflétaient une certaine austérité. Le noir et le blanc dominaient. Tout d’alu et de verre fumé, les meubles ne se bousculaient pas. Quelques mosaïques de céramique sur les murs apportaient une rare touche de couleur. Fabienne ne savait que penser d’un décor aussi zen. A priori, il ne laissait rien deviner des penchants sexuels de la maîtresse des lieux. Pourtant, elle sentait qu’il existait une certaine relation. Après tout, c’était une dominatrice. Ses attitudes de grâce nonchalante, son sourire cruel, l’éclat glacé de ses yeux verts ne trompaient pas. Fabienne n’imaginait pas une créature aussi féline vivant dans une bonbonnière avec une profusion de meubles, de bibelots, de miroirs, de tentures et de tapis.

La jeune Française gardait aussi une impression mitigée des premières heures de son séjour à Londres. L’après-midi s’était passé en flâneries à travers la ville. La soirée avait été consacrée à des papotages en prenant un lunch. Les assiettes étaient posées à même la moquette.

Telle une reine, Debbie trônait sur une estrade de coussins. Elle portait une combinaison de cuir noir, avec des ornements argentés. Fabienne, qui se trouvait en face d’elle, avait croisé souvent son regard.

Après le repas, tout le monde s’était couché de bonne heure. Le loft étant vaste, chacun des invités avait une chambre pour lui seul ; Fabienne comme les autres mais, avant de la laisser, Arnold lui avait mis les anneaux aux poignets et aux chevilles, ainsi que le collier à pointes.

Elle fut tirée de son sommeil quand une main lui secoua l’épaule. Hébétée, elle reconnut Debbie accroupie auprès du lit. Cette dernière avait troqué sa combinaison contre un pyjama de soie noire. Avant que la Française ait le temps de poser une question, elle lui fit signe de se taire.

— Viens ! Je vais te montrer quelque chose.

Fabienne se mit debout avec peine. Elle avait du mal à réaliser ce qui se passait. Du gras du pouce, Debbie tâta les pointes du collier.

— Ce sacré Arnold ! C’est bien une idée à lui, ça, et tant pis pour ma literie. Enfin, ça ne fait rien.

Elle prit le bras de Fabienne qui, tout à fait lucide à présent, la suivit avec curiosité.

Le mur au fond de la salle de séjour comportait deux portes. Debbie sortit une clef de la poche de son pyjama et déverrouilla celle de droite. L’ouverture donnait sur un étroit palier précédant un escalier qui s’enfonçait dans les sous-sols de l’ancienne chapelle.

— Maintenant, évite de faire du bruit !

A pas de loup, elles descendirent les marches et aboutirent dans une cave étroite et basse aux murs et au sol de pierre nue. Une demi-douzaine de fauteuils était alignée devant une console qui supportait un écran vidéo. Le témoin lumineux brillait indiquant que ce dernier était en état de veille. Debbie prit une télécommande sur un des sièges et alluma l’appareil. L’image surgit presque instantanément. Fabienne étouffa un cri de surprise. La scène montrait une crypte bien plus vaste que la première. Toute tendue de rouge, la salle était bien celle qui figurait sur les photos d’Arnold.

Encadré par l’Anglais, Pamela et Nelly, Hervé était couché en travers d’un cheval d’arçons, avec pour tous vêtements une boule-bâillon et un soutien-gorge de dentelle rouge assorti à sa petite culotte. Le trio, lui, était habillé de noir ; en skaï pour Arnold, en cuir pour les deux femmes. Ces dernières s’étaient en plus harnachées d’un gode-ceinture dont la verge pointait, menaçante, devant le ventre. Un fouet à la main, Pamela semblait être la maîtresse de cérémonie. Elle cingla les reins d’Hervé dont le gémissement fut fidèlement retransmis par le haut-parleur de l’écran vidéo.

— Alors, petite pute, tu fais moins la fière, à présent !

Fabienne remarqua que son frère n’était pas attaché, mais il ne faisait rien pour se dérober. Elle était partagée entre la gêne, l’excitation et une admiration involontaire pour Pamela. L’Anglaise avait réussi à amener le garçon à sa botte en un rien de temps, alors qu’il n’avait jamais fait preuve d’un caractère docile.

D’un geste vif, Pamela baissa la culotte d’Hervé. Fabienne frissonna en voyant les fesses enflammées de son frère. Il avait sévèrement dégusté, et en dépit de son inexpérience, elle comprenait que les marques étaient fraîches. Machinalement, elle retroussa sa nuisette pour atteindre son entrejambe, elle se heurta à l’arceau de la ceinture de chasteté. Debbie laissa échapper un rire étouffé, avant de chuchoter :

— Ça te met dans tous tes états, hein ?

Moi aussi. C’est dommage que ta vertu soit

cadenassée. On aurait pu s’amuser, toutes les deux, comme ceux d’à côté.

De fait, le trio dans la crypte voisine ne perdait pas son temps. Arnold avait mis dans sa poche la petite culotte dont sa fille avait débarrassé Hervé. Son comportement laissait Fabienne perplexe. Elle le savait fétichiste des dessous féminins, mais elle ne pensait pas que si ceux-ci étaient portés par un garçon cela l’exciterait. Avait-il des goûts plus variés qu’elle l’imaginait ?

Nelly ne semblait pas surprise par l’attitude d’Arnold. Quant à Pamela, elle avait tout l’air de se moquer de ce que faisait son père. Elle s’était placée derrière Hervé et lui caressait les fesses avec la mèche repliée du fouet. Chaque fois qu’elle le touchait, il sursautait. Elle eut un rire cruel.

— Tu as peur, petite pute ? Tu as bien raison, je ne vais pas être méchante pour cette fois. Je te laisse choisir le nombre des coups.

D’une voix timide, Hervé proposa dix. Arnold se récria.

— Ce n’est pas une nursery, ici ! Pas moins de quarante !

Après discussion, Pamela se rangea à vingt, comme le suggérait Nelly.

Quand le fouet claqua sur ses fesses, Hervé poussa un cri strident ; sa sœur ressentit un pincement au creux du ventre. A sa grande honte, le spectacle augmentait son excitation. Debbie se pencha vers elle.

— Tu aimerais être à sa place, n’est-ce pas ?

Fabienne répliqua qu’en dehors de son goût pour les entraves et les liens, elle n’avait aucune attirance pour le masochisme. Fine mouche, l’Anglaise observa :

— Et si c’était toi qui maniais le fouet ?

La jeune Française ne répondit pas. Elle n’osait pas se l’avouer, mais elle aurait aimé tenter l’expérience, ne serait-ce qu’une fois. Ce qu’elle ressentait en voyant le fouet danser sur les fesses d’Hervé la laissait perplexe. Etait-ce justement parce qu’il s’agissait de son frère ? Aurait-elle éprouvé le même trouble en voyant fouetter un inconnu ?

Visiblement, Pamela ne se posait pas de question, elle. Son visage exprimait une parfaite béatitude pendant qu’elle cinglait à tour de bras. Les fesses d’Hervé, déjà rouges au départ, prenaient une teinte cramoisie, avec, çà et là, des marques violacées. Le garçon gémissait, se tortillait en travers du cheval d’arçons, mais ne faisait rien pour éviter les coups. Quand, à l’aide de sa télécommande, Debbie manipula la caméra pour le montrer de face, Fabienne s’aperçut qu’il avait la même expression d’intense volupté que son bourreau. Bien que simples spectateurs, Arnold et Nelly paraissaient très excités, eux aussi. L’un avait ouvert la braguette de son pantalon de skaï, et sorti sa queue, l’autre baissé la fermeture Eclair de son justaucorps de cuir pour atteindre sa fente. Tous deux se masturbaient.

Au trentième coup, Pamela cessa de frapper. Elle avait compté à haute voix, mais Fabienne n’aurait pas juré qu’elle avait respecté la limite fixée. A plusieurs reprises, il lui avait semblé l’entendre énoncer deux fois de suite le même chiffre.

Avec l’aide de Nelly, l’Anglaise coucha Hervé de tout son long sur le cheval d’arçons, puis lui replia les jambes. Arnold avait ouvert un placard caché derrière une tenture. Quand il revint au centre de la crypte, il tenait un collier de cuir et une courte chaîne.

Hervé se retrouva dans une posture que sa sœur connaissait bien parce que Nelly la lui avait infligée souvent dans son arrière-boutique. La chaîne passait dans un anneau sous la nuque et chacune des extrémités était fixée à une cheville. Allongé sur le dos, les genoux au menton, le garçon offrait tout son entrejambe. Avec son derrière meurtri, la position devait être encore plus inconfortable. Ses fesses frôlaient le bord du cheval d’arçons et, avant même que Pamela se place devant lui, Fabienne se doutait de ce qu’elle allait faire.

L’Anglaise saisit le jeune Français aux hanches et se cambra. En sentant l’extrémité du gode ceinture, Hervé émit un couinement apeuré.

— Lubrifiez-le, au moins !

— Tais-toi, petite pute ! Je vais t’enculer à sec, que ça te plaise ou non !

Le vocabulaire français de Pamela ne se limitait pas aux termes académiques, mais c’était surtout les réactions de son frère qui fascinaient Fabienne. Debbie avait modifié l’angle de la caméra et rapproché le plan. Elle non plus ne voulait pas louper le moindre détail. Le visage d’Hervé se distinguait nettement. Il reflétait un curieux mélange de crainte et de soumission veule. Fabienne n’avait encore jamais rencontré une telle expression. Lucide, elle songea que c’était sans doute parce qu’elle ne pouvait pas se voir quand elle se pliait aux fantasmes de Nelly ou d’Arnold.

Le garçon cria quand le gode força son anus. Cela pouvait se comprendre. Vu son diamètre, la fausse queue était prévue pour un vagin et non pour un orifice aussi étroit. D’ailleurs, Pamela forçait, en ignorant superbement les plaintes de son souffre-douleur. Quand le gode fut enfoncé en entier, c’est à peine si elle marqua une pause avant d’entamer un va-et-vient. Très vite cependant, elle céda la place à Nelly qui ne fit pas preuve de plus de ménagements pour enculer Hervé. La commerçante ne traîna pas, elle non plus, avant de se retirer. Elle se tourna vers Arnold.

— A toi ! Tu ne devrais pas avoir de problème. Il est bien ouvert à présent.

C’était donc le but de toutes ces manœuvres : permettre au père de Pamela de loger sans problème sa queue dans le cul d’Hervé ? En fait, Fabienne s’en doutait depuis le début. Ça ne rendait pas la situation moins excitante pour autant.

Comparée aux godes, la taille de la queue d’Arnold était modeste et il n’eut pas à forcer pour enculer Hervé. Malgré tout, le garçon grimaça quand la verge s’enfonça dans son anus meurtri. Sous l’effet de la douleur, son sexe s’était ramolli. Nelly le masturba pendant que Pamela massait les couilles. Arnold attendit que leurs efforts conjugués rendent à la bite toute son érection avant d’entamer un va-et-vient.

Au début, Hervé cria, mais les deux femmes n’avaient pas arrêté leurs caresses et l’Anglais prenait son temps. Lui était là pour profiter de la situation, pas pour forcer le passage. Fabienne vit le visage de son frère se détendre. Bientôt, il donna des coups reins pour répondre aux allées et venues d’Arnold, et il ne tarda pas à jouir. C’en était trop pour Debbie qui se leva d’un bond de son fauteuil et baissa son pantalon de pyjama. Elle obligea la sœur d’Hervé à se mettre à genoux.

— Je n’en peux plus... lèche-moi !

Fabienne s’exécuta. Elle aussi était très excitée mais, à la différence de l’Anglaise, elle resterait sur sa faim.

CHAPITRE XV

Pour sa seconde nuit avec la ceinture, Fabienne avait plus mal dormi que la première fois. Cela tournait au cercle vicieux. Plus elle était frustrée, plus elle était excitée, et plus elle se sentait en manque. Elle espérait que, comme la veille, Arnold lui ôterait son harnachement quand elle irait faire sa toilette.

Malheureusement, ce fut Debbie qui vint la réveiller et lui annonça que le père de Pamela, cette dernière et Nelly étaient partis.

— Ils sont à la maison de campagne d’Arnold. Comme ton frère et toi, vous dormiez, ils n’ont pas voulu vous déranger. On les rejoindra plus tard.

Avec un sourire entendu, Debbie ajouta qu’elle comprenait qu’Hervé et elle ne soient pas en forme, mais il était temps de se lever.

— Je dois aller à mon hall d’exposition. C’est une bonne occasion pour vous le faire visiter.

Fabienne n’en était pas aussi sûre, mais elle n’était pas en état de discuter. Une fois seule, elle se mit debout avec peine. La ceinture devenait réellement une gêne physique, en plus de la frustration sexuelle qu’elle imposait. Marcher en tenant les jambes écartées était fatiguant, sans oublier les échauffements qui commençaient à se manifester. Comme si cela ne suffisait pas, Fabienne sentait naître un besoin pressant d’uriner, ce qui était un problème avec son harnais. Avec un soupir résigné, elle se dirigea vers les W.-C.

Quand, après sa toilette, elle entra dans la salle de séjour, elle trouva son frère et Debbie en train de déjeuner. Tous deux étaient assis par terre selon l’habitude de la maison. Hervé s’était installé sur un coussin, ce qui n’était pas inutile après ce que son cul avait subi au cours de la nuit, et il était nu. Il jeta un coup d’œil gêné à sa sœur avant de baisser le nez sur son assiette. Debbie avait gardé son pyjama de soie noire, dont la veste déboutonnée laissait voir ses seins menus aux pointes roses. Le regard qu’elle leva vers Fabienne aurait pu lui valoir le prix de l’innocence.

— Comme tu vois, ton frangin s’est mis à l’aise. Pourquoi tu ne fais pas comme lui ?

La jeune fille n’hésita pas. Au point où ils en étaient, pas la peine de jouer les hypocrites. Hervé n’irait pas se vanter de ce qui s’était passé.

Elle ôta sa robe de chambre et sa nuisette. Il ouvrit de grands yeux en apercevant la ceinture de chasteté, mais ne fit aucun commentaire. Fabienne comprit pourquoi quand Debbie dit :

— Ta sœur a eu droit à un cadeau d’Arnold, mais montre-lui celui que t’a offert Pamela.

Plus rouge qu’une écrevisse, le garçon se leva, tête basse, les jambes écartées, les mains derrière le dos. Sa verge était emprisonnée dans un étui de métal brillant retenu par des griffes rabattues derrière les couilles, verrouillées par une minuscule serrure. Pour permettre de pisser, l’extrémité de la canule était percée de petits trous, comme la pomme d’un arrosoir. Un anneau était fixé au bout, sans doute pour être attaché à une chaîne ou une laisse.

Le bain, qu’elle avait pris froid exprès, avait calmé l’excitation de Fabienne. Cependant, à la vue de son frère en pénitence, elle la sentit renaître au galop. Elle serra les cuisses avec nervosité. Ici, quoi qu’elle fasse, tout la ramenait au sexe. L’air navré, Debbie observa :

— Dommage que je sois attendue, je me serais bien amusée avec vous deux. Va vite préparer ton petit déjeuner, Fabienne !

La jeune Française se dirigea vers la cuisine. Au fond, elle était déçue, elle aussi.

CHAPITRE XVI

Le hall d’exposition était installé dans un ancien entrepôt, près de la Tamise, mais un bâtiment avait été ajouté pour abriter les bureaux d’étude et les services administratifs. Dans l’entrée, une jeune Noire, solidement charpentée et au crâne rasé, tapait sur le clavier d’un ordinateur, derrière un comptoir de réception. Après l’avoir saluée, en l’appelant Sue, Debbie lui demanda si son assistant était arrivé.

— Il vous attend en haut !

La secrétaire observait avec intérêt Fabienne et son frère. Ils n’avaient pas l’âge d’être des clients de la maison. Sue était peut-être au courant des goûts sexuels de sa patronne et flairait quelque chose. Hervé s’efforçait de rester impassible, mais son attitude contrainte ne passait pas inaperçue. Sa sœur devinait ce qu’il ressentait avec ses fesses rougies par les coups de fouet et son anus meurtri par les godes. Chacun de ses pas devait être une épreuve douloureuse.

Contrairement à ce que l’on aurait pu croire, Morgan, l’assistant de Debbie, était plus vieux qu’elle. La cinquantaine bedonnante, le cheveu rare, les lèvres épaisses, le visage couperosé barré par de larges lunettes, il ne ressemblait pas à un play-boy. Au surplus, il avait un côté sournois avec sa façon de regarder en dessous. Au premier abord, Fabienne le trouva antipathique. Pourtant, il y avait en lui quelque chose de fascinant. C’était évidemment un jouisseur et le vice se lisait dans ses yeux. La jeune fille se sentait mal à l’aise. Qu’est-ce qu’il lui arrivait ? Jusqu’à présent, les individus pervers n’avaient jamais exercé d’attrait sur elle. Pour être honnête, c’était avant de connaître Nelly, Arnold et Pamela.

Elle était d’autant plus dans ses petits souliers que, comme Sue à l’accueil, Morgan les fixait avec intérêt, son frère et elle.

Après les présentations, Debbie et son assistant s’absorbèrent dans leurs dossiers. Il était question d’études à réaliser, de campagnes de marketing, de livraisons à effectuer... Fabienne se lassa vite de les écouter et son frère ne semblait pas plus passionné qu’elle. Ni l’un ni l’autre n’avaient de goût pour la paperasse. L’ameublement et la décoration ne les intéressaient pas davantage. S’ils avaient suivi Debbie, c’était tout simplement parce qu’elle était la copine d’Arnold, et qu’ils ne pouvaient que lui obéir.

Heureusement pour eux, Morgan et sa patronne ne traînèrent pas. Le dernier dossier refermé, Debbie se leva.

— Maintenant que le boulot est terminé, on peut visiter le hall !

Elle entraîna Fabienne et son frère hors du bureau et son assistant leur emboîta le pas.

Une porte au fond du couloir de l’étage s’ouvrait sur une étroite plateforme bordée d’une rambarde avec une vue d’ensemble sur l’ancien entrepôt. Celui-ci était parcouru par une allée centrale. Les divers articles que vendait l’entreprise se répartissaient de part et d’autre. Le groupe descendit l’escalier reliant la plateforme au hall d’exposition et Debbie joua les guides.

Fabienne écoutait ses commentaires en essayant de cacher son ennui. Que lui importaient les tables basses biscornues, les lits tarabiscotés, les baignoires en forme de haricot, les commodes et les armoires faites dans des matériaux récupérés sur un chantier ou dans une décharge publique ? Elle n’aurait pas voulu de tout ça, même si on l’avait payée. Pourtant, Debbie se rengorgeait en faisant l’étalage de ses produits. A croire qu’elle les considérait comme de vrais bijoux. Cependant, la jeune Française éprouva très vite des soupçons. Manifestement, l’Anglaise en rajoutait dans ses propos enthousiastes et il y avait parfois un soupçon d’ironie dans sa voix.

Ils arrivèrent très vite au bout du hall, mais Fabienne avisa une porte dans le mur du fond. Poussée par la curiosité, elle demanda ce qu’il y avait derrière.

— C’est là, lui dit Debbie, que nous entreposons certains articles que nous fabriquons sur commande pour nos plus fidèles clients.

Elle sortit une clef de forme compliquée de sa poche. Elle ne la fit tourner qu’une fois dans la serrure de la porte, mais cela déclencha les

claquements de plusieurs verrous. Fabienne songea que c’était digne d’une chambre forte. L’idée qu’elle aurait peut-être mieux fait de se taire germait dans son esprit.

Le local était plus petit que la première partie de l’entrepôt, mais surtout d’inspiration et d’aspect complètement différents. Le sol de béton brut disparaissait sous une épaisse moquette noire. De même, les murs, au lieu d’être nus, étaient cachés sous des tentures pourpres et or. La lumière provenait de candélabres à abat-jour de parchemin haut comme des hommes. Cela donnait à l’endroit un côté rétro, voire pompier, à l’opposé du style post-moderne d’à côté.

Près de la porte, une vitrine exposait sur de multiples étagères recouvertes de velours grenat des objets qui évoquaient un sex-shop de luxe. Debbie l’ouvrit et prit un gode en métal brillant. Fabienne réprima un fou rire nerveux. Le gland représentait la tête d’un chanteur et acteur internationalement connu. Et il y avait toute une collection de fausses queues dans la même veine. Elle n’avait jamais vu certains des personnages, mais des inscriptions gravées sur les collerettes précisaient leurs noms et qualités. Dans tous les cas, il s’agissait de célébrités du show-biz ou de la politique. Evidemment, mieux valait que ces objets ne tombent pas sous les yeux des originaux en chair et os qui n’auraient sans doute pas apprécié de se trouver ramenés à l’état de sex-toys, même de luxe. Fabienne se demanda combien ils coûtaient. Cher sûrement ! Debbie lui frôla la bouche avec le gode.

— Tu n’as jamais rêvé de coucher avec lui ? Si, n’est-ce pas ? Alors, ne te gêne pas... lèche !

Fabienne tendit la langue. Ça ne valait pas une vraie queue, et encore moins une partie de jambes en l’air, mais c’était mieux que rien. Et Debbie avait raison : elle avait un faible pour l’acteur qui avait servi de modèle. De l’autre main, l’Anglaise prit un second gode à l’effigie d’une héritière, elle aussi célèbre, et le présenta à Hervé.

— Fais comme ta frangine !

Le garçon hésita. Cette nuit, il s’était fait enculer, mais c’était purement passif. D’un point de vue symbolique, sucer représentait une forme de soumission plus poussée. Pas mal de filles, et Fabienne en connaissaient plus d’une, détestaient ça. Ce devait être encore plus vrai pour un homme. Bien sûr, il s’agissait d’une fausse bite, mais c’était le geste qui comptait.

Voyant que le garçon ne se décidait pas, Debbie lui donna un coup sur les lèvres avec la pointe du gode. Apparemment, elle n’aimait guère être contrariée.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends ?

La mine résignée, Hervé tendit la langue comme sa sœur, mais Debbie, profitant de ce qu’il ouvrait la bouche, lui enfonça le gode entre les dents. Il esquissa un mouvement de recul que Morgan, derrière lui, bloqua. Bon gré mal gré, il dut subir les allées et venues de la fausse queue. Ses réticences étaient visibles et l’amie d’Arnold eut une moue méprisante.

— Tu n’es pas très doué. J’ai bien envie de te mettre ce truc dans le cul pour que tu apprennes plus vite.

Le garçon eut un hoquet et ce n’était sans doute pas parce que la bite artificielle s’enfonçait trop loin. Après celles de la nuit, il ne tenait pas à infliger une nouvelle épreuve à son anus douloureux. Sa sœur en fut convaincue en le voyant s’appliquer. Cependant, Debbie se lassa vite de ce jeu. Elle rangea les godes et la visite se poursuivit.

En fait, mis à part les sex-toys de la vitrine, les articles exposés se résumaient à des divans, des tables, des bancs et des fauteuils qui évoquaient plus des chevalets de torture munis de sangles et d’anneaux que des meubles de salon. Quelques grands miroirs ornés de motifs obscènes et des carcans complétaient le lot. A côté, les marchandises dans la vitrine ressemblaient à des jouets inoffensifs.

Au fond du local, des tenues de cuir et de vinyle pendaient à un portant. Debbie en décrocha une, la présenta à Fabienne.

— Voilà quelque chose qui devrait te plaire d’après ce qu’on m’a dit de toi.

Cela ressemblait à une armure constituée de courroies bardées de clous argentés. Rien qu’à la voir, Fabienne en avait des moiteurs sur tout le corps. Debbie sortit de sa poche une clef plate qu’elle agita d’un geste négligent. Elle ne précisa pas que c’était celle de la ceinture de chasteté, mais c’était inutile.

— Arnold, m’a laissé ça, ce matin. Si tu as envie de t’amuser, déshabille-toi.

Fabienne croisa le regard de Morgan. Le vice luisait plus que jamais dans les yeux du gros homme. C’est lui qui allait profiter de l’aubaine. Au fond, elle s’y attendait, et même, si elle était honnête, elle le souhaitait depuis qu’elle était entrée dans son bureau. La présence d’Hervé renforçait la perversité de la situation.

Elle se déshabilla en hâte ; Debbie lui ôta la ceinture. L’impression de soulagement se mêla à un sentiment de vide, mais déjà l’Anglaise lui enfilait le harnais. Ce dernier enveloppait le corps du cou aux chevilles comme un survêtement. Des boucles et des crans permettaient de serrer les sangles. Fabienne se retrouva accroupie, les mains derrière le dos, les genoux au menton. Des ouvertures judicieuses dans l’entrelacement des lanières laissaient nus ses seins, son sexe et sa raie des fesses.

Debbie et Morgan la soulevèrent comme un ballot de linge, la déposèrent sur un large banc. En dépit du rembourrage, sa position prosternée n’était guère confortable, mais l’assistant ne lui laissa pas le temps de réfléchir. Il se plaça derrière elle, la saisit à la taille. Elle ne l’avait pas vu sortir sa queue. En revanche, elle la sentit quand il l’enfonça dans son vagin d’un puissant coup de reins. Fabienne la jugea courte mais épaisse, à l’image de son propriétaire.

Morgan ne semblait pas posséder le tempérament froid de ses compatriotes. Tout en baisant comme un forcené, il éructa dans sa langue natale des mots qui devaient être des jurons obscènes. Toute préoccupée par ses sensations, Fabienne cessa de s’intéresser à ce qu’il disait, et en jouissant, elle le surpassa par ses cris.

Un moment plus tard, pendant que Debbie la débarrassait du harnais de contrainte, elle remarqua la mine crispée d’Hervé. Evidemment, la scène avait excité son frère et il devait souffrir à cause de la cage de chasteté qui serrait sa queue.

CHAPITRE XVII

Cela faisait plusieurs jours que Fabienne et son frère se trouvaient chez Debbie. Entre-temps, ils n’avaient pas revu Arnold et Nelly. La commerçante avait dû rentrer précipitamment en France parce que sa mère, très âgée, venait de tomber malade. Aux dernières nouvelles, il y avait plus de peur que de mal, mais Nelly avait décidé de rester à son chevet. Quant à Arnold, il profitait du retour dans sa mère-patrie pour mettre de l’ordre dans ses affaires, mais Debbie avait dit à Fabienne :

— N’aie pas peur ! Nous irons passer le week-end chez lui avant votre départ.

La jeune Française ne savait trop si elle devait être rassurée. Arnold allait sûrement profiter de l’occasion pour lui infliger un traitement spécial.

En attendant, sa frustration ne faisait que croître. Après l’épisode avec Morgan, Debbie lui avait remis la ceinture et depuis semblait se désintéresser d’elle comme de son frère. Elle laissait entendre que c’était pour qu’ils puissent se remettre après ce qu’ils avaient subi, mais Fabienne était sceptique.

Ses soupçons se concrétisèrent quand, un soir, Debbie leur annonça qu’ils étaient invités. Sans leur en dire davantage, elle les fit monter dans un taxi qui les amena dans les faubourgs de Londres. L’endroit mélangeait de tristes immeubles de briques avec des entrepôts et des ateliers ou des usines dont la plupart semblaient désaffectés. Cependant, c’est devant un cottage qu’ils firent halte. La maison était relativement vaste, le jardin aussi, mais laissé à l’abandon. Seule l’allée centrale était bien entretenue alors que la pelouse et les massifs de fleurs étaient envahis de broussailles. Fabienne remarqua sur l’un des piliers de la grille un rectangle plus clair. Il y avait eu là, jusqu’à une date récente, une plaque, comme le prouvaient aussi les trous aux quatre coins.

Alors qu’ils approchaient de la maison, une femme apparut sur le seuil. Grande et mince, elle portait une robe d’intérieur en dentelle rouge qui moulait des seins opulents. Ses longs cheveux noirs et frisés tombaient sur ses épaules. Elle ne manquait pas d’allure, pourtant, en la voyant de près, Fabienne lui trouva un aspect intrigant. Son maquillage outré n’adoucissait pas ses traits anguleux, ni les pattes d’oie au coin des yeux. Malgré son port altier, elle devait avoir dépassé largement la cinquantaine ; quand elle parla pour leur souhaiter la bienvenue, la conviction de la jeune Française fut confortée. En réalité, il s’agissait d’un homme, même si Debbie l’appelait Tatiana. Fabienne remarqua que son frère semblait fasciné par la créature. Lui n’avait sans doute pas compris à qui ils avaient affaire.

L’intérieur de la maison était bien plus coquet que le jardin, mais Tatiana avait un faible pour les bibelots et les napperons de dentelles. Tous les meubles en étaient couverts. C’était sans doute une façon de proclamer sa féminité. Profitant de ce que l’espace d’un instant, elles se trouvaient à l’écart, Fabienne adressa un regard à Debbie qui comprit sa question muette. Elle murmura :

— C’est mon père. Il lui a fallu attendre la cinquantaine pour réaliser qu’il n’était pas fait pour être un homme. C’est paradoxal pour quelqu’un qui était médecin réputé, mais c’est comme ça.

Fabienne songea que les voies du sexe empruntaient des itinéraires étranges, mais que pouvait-elle dire, elle, avec ses propres fantasmes ?

Après avoir fait asseoir tout le monde, Tatiana joua les maîtresses de maison en servant le thé. Outre ses seins, sa robe moulait ses fesses rondes et dures. Un corps aussi bien conservé trahissait une pratique intensive du culturisme et certainement aussi de la danse classique. Fabienne avait entendu dire que les travestis et les transsexuels dépensaient des fortunes pour modeler leur physique selon leur idéal de féminité. Si le père de Debbie était un ancien médecin, il savait sûrement qu’il était possible d’obtenir d’aussi bons résultats par l’exercice physique que par le bistouri.

En tout cas, Hervé paraissait subjugué par cette croupe galbée. Et Tatiana s’en était sans doute aperçue à voir la manière dont elle lui tournait le dos et se tortillait devant lui, tout en remplissant les tasses. La fascination du garçon la flattait, évidemment. Fabienne croisa le regard de son frère, qui rougit et détourna les yeux. Un soupçon traversa l’esprit de la jeune fille. N’avait-il pas réellement compris qui était Tatiana, ou bien s’imaginait-il à sa place ? Depuis le début de leur séjour, elle lui découvrait des penchants qu’elle n’avait jamais soupçonnés.

Très vite, elle cessa de se préoccuper de ce que son frère avait en tête. C’était l’affaire de celui-ci, après tout. Pour le moment, elle aurait voulu savoir pourquoi Debbie les avait amenés. En effet, vu le ton de la conversation, la soirée promettait d’être aussi passionnante qu’une réunion mondaine. Cela ne collait pas avec l’esprit pervers de l’Anglaise qui devait leur réserver une surprise, mais laquelle ?

Les choses ne s’arrangèrent pas quand Tatania, toujours dans son rôle de maîtresse de maison, leur servit des assiettes de sandwiches et du thé glacé. Fabienne en avait assez d’entendre des discussions pour savoir où dénicher les meilleures boutiques de prêt-à-porter, les meilleurs instituts de beauté et les meilleurs coiffeurs, sans oublier les potins sur les vedettes du show-biz et de la mode.

Ce n’est qu’après le dessert que Debbie changea de sujet, en disant :

— Au fait, comment va James ?

Son père lui jeta un coup d’œil et Fabienne devina qu’il attendait cette question. Il avait perdu sa mine affectée. D’un ton prudent, il répondit que James allait très bien, mais qu’il s’ennuyait. D’un air innocent, Debbie répliqua :

— C’est normal ! Il n’a pas souvent l’occasion de s’amuser, le pauvre.

Elle tourna la tête vers Fabienne qui se crispa. Cette fois, ça y était ; et, comme de juste, cela retombait sur elle. Debbie lui prit le bras.

— Viens !

Résignée, elle la suivit hors de la salle de séjour. Son frère et Tatiana s’accrochèrent à leurs basques.

Au fond du hall d’entrée, une porte donnait sur une serre accolée à la façade arrière de la maison. Le toit était vitré, mais les murs de briques dérobaient l’intérieur aux regards. Fabienne eut l’impression d’entrer dans une étuve tant il faisait chaud et humide. En outre, l’air était saturé de parfums. Si Tatiana se désintéressait du jardin extérieur, visiblement elle avait un faible pour les plantes exotiques et en particulier les orchidées. Partout, s’entassaient des pots débordants de fleurs aux couleurs vives et aux fragrances entêtantes. Cependant, dans un espace libre, se dressait un double portique de bois semblable aux barres asymétriques des salles de gymnastique, à ceci près que la plus haute se situait au-dessus de la tête, et la plus basse à peine à une vingtaine de centimètres du sol. En voyant les sangles qui pendaient à l’appareil, Fabienne comprit avant même que Debbie lui demande de se déshabiller.

Quand elle fut nue, l’Anglaise lui attacha les poignets et les chevilles aux barres avant de la bâillonner avec une boule de cuir munie de brides et de lui ôter la ceinture de chasteté. D’un geste négligent, elle passa sa main entre les cuisses de la jeune Française.

— Tu vas voir, ça va être une expérience inoubliable.

Ça ne rassura pas Fabienne, même si elle était excitée. Du bout des doigts, l’Anglaise lui caressait les bords du sexe. Elle appuyait à peine, sans doute consciente que le frottement de l’arceau de la ceinture les avait irritées, mais c’était suffisant pour que la jeune fille ait des frissons qui lui donnaient des crampes jusque dans les orteils. Comme si cela ne suffisait pas, Debbie lui donna de petits coups de la pointe de l’index sur le clitoris. Elle éclata de rire quand une coulée de mouille suinta sur sa main.

— Tu es vraiment une petite cochonne, mais si tu as envie de faire pipi, ici ce n’est pas gênant.

De fait, le sol meuble de la serre absorberait une flaque d’urine sans problème. Quant à l’odeur, celle des fleurs pouvait masquer les plus nauséabondes.

Fabienne ne put réprimer un cri de surprise. Sans cesser de lui caresser le clitoris, Debbie venait de lui enfoncer un doigt dans l’anus. Malgré son excitation, elle devinait que l’Anglaise ne s’amusait pas gratuitement avec elle mais la préparait, elle ne savait toujours pas à quoi.

Tatiana s’était éclipsée dans un coin de la serre. Quand elle réapparut, Fabienne, tout au trouble causé par les caresses de Debbie, crut d’abord qu’elle avait mis une large ceinture ou une bande d’étoffe d’un brun foncé veiné de jaune orangé. Ce n’est que quand la chose s’anima et qu’une tête triangulaire se dressa qu’elle sut. Le fameux James dont Debbie avait demandé des nouvelles n’était autre qu’un serpent exotique. Evidemment, il devait être à l’aise dans l’atmosphère moite de la serre qui rappelait celle de la jungle. En dépit de la chaleur, la peau de Fabienne se couvrit de chair de poule. Les tortues mises à part, elle avait une sainte horreur des reptiles. Sans la boule de cuir, elle aurait claqué des dents.

Le bâillon étouffa ses protestations et ses couinements de peur quand Tatiana lui passa le serpent en écharpe autour du cou, tout en expliquant que ce n’était qu’un petit exemplaire de python. Il ne faisait que deux mètres de long.

— Et comme tu le sais certainement, ils ne sont pas venimeux.

Fabienne se moquait éperdument de ces précisions. Elle tirait si fort sur les sangles qui la retenaient à la barre supérieure qu’elle s’écorchait les poignets.

Insensible à ses contorsions, James se glissa sous ses aisselles en s’enroulant autour d’elle comme autour d’un tronc d’arbre. En dépit de sa terreur, elle s’aperçut que Debbie avait sorti un petit appareil photo et prenait cliché sur cliché. Elle faillit tourner de l’œil quand une langue fourchue frôla ses seins. La double pointe s’attarda sur l’un de mamelons ; il se produisit un phénomène inattendu. Alors que sous l’effet de la peur, son excitation s’était évanouie, une onde de chaleur prit naissance dans le ventre de Fabienne. Eberluée, elle sentait ses bouts de sein durcir à nouveau alors que le reptile s’attardait sur sa poitrine. Qu’un chien, ou même un chat, puisse être dressé pour ça, elle le comprenait, mais un serpent, c’était à peine croyable. Pourtant, James s’était confortablement calé en ceinture autour de sa taille et sa tête oscillait d’un sein à l’autre. Difficile de croire que c’était son instinct d’animal qui lui dictait ce comportement.

Debbie avait rangé son appareil photo. Elle caressa le cou de James tout en agitant des doigts devant lui. Ce devait être une façon de l’hypnotiser, ou à tout le moins, de l’apaiser, parce qu’ensuite, elle le plia vers le bas comme une corde, et enfonça sa tête dans la fente de Fabienne. Elle ne cherchait visiblement pas à la faire pénétrer dans le vagin, mais le reptile tâtonnait avec sa langue sur les chairs sensibles. C’en fut trop pour la jeune fille qui jouit.

Elle retrouva ses esprits au moment où Debbie lui déliait les chevilles. James n’était plus visible, mais elle aperçut Hervé plié en deux, les mains calées sur les genoux, le pantalon aux chevilles. Derrière lui, Tatiana le tenait aux hanches. Elle avait beau être dotée d’une paire de seins opulents, elle avait conservé sa queue et elle allait et venait à grands coups de reins dans le cul du frère de Fabienne, qui ne tarda pas à crier son plaisir, lui aussi.

CHAPITRE XVIII

A mesure que la fin de son séjour en Angleterre approchait, Fabienne se sentait envahie par une nostalgie. Elle était contente à l’idée de revoir sa maison et ses parents, mais savait déjà que certaines choses lui manqueraient. Par exemple, Debbie et sa crypte sous le loft où elle invitait ses amis à des séances aussi perverses que cruelles. Elle regretterait Morgan aussi, et Tatiana, mais il lui fallait se faire une raison. Heureusement, elle retrouverait Arnold et Nelly qui, rassurée par l’évolution favorable de l’état de sa mère, était revenue contrairement à ce qu’elle avait décidé au début. Au cours de la semaine, l’Anglais et la commerçante n’avaient fait que deux visites à Londres pour passer la soirée chez Debbie. La grande ville ne les fascinait pas, mais tout le monde devait se retrouver chez Arnold, le week-end, avant le départ pour la France, dimanche après-midi. Fabienne attendait ce moment avec curiosité, mais aussi avec impatience et anxiété.

Le samedi matin, tôt, Debbie embarqua le frère et la sœur dans sa voiture. Trois heures plus tard, ils arrivaient chez Arnold. Fabienne s’attendait à trouver un manoir, elle ne fut pas déçue. La demeure était imposante avec ses tourelles d’angle, son vaste perron flanqué de chats de pierre. Ichiro attendait sur le seuil. Impassible et courtois selon son habitude, il s’inclina. Debbie demanda où se trouvait Arnold. Ichiro fit une nouvelle courbette.

— Au petit salon. Il vient de rentrer de sa promenade matinale. Il vous attendait.

En tenue de cavalier, Arnold feuilletait le Times. Une cravache était posée sur un guéridon devant lui. Quand le trio, escorté par le maître d’hôtel, entra, il se leva.

— Je vois que vous n’avez pas perdu de temps. Tant mieux ! Nous allons pouvoir nous amuser avant le repas de midi.

Il demanda à Ichiro où se trouvait Nelly. Le maître d’hôtel lui apprit que la commerçante prenait son petit déjeuner à la salle à manger.

— Très bien ! Qu’elle nous rejoigne là-bas quand elle aura fini.

Fabienne ne savait pas ce qu’il entendait par « là-bas », mais le léger sourire d’Ichiro ne lui parut pas de bon augure.

Le manoir possédait une autre entrée, avec un perron moins imposant, sur la façade arrière. Au bas des marches, une allée étroite s’enfonçait à travers le parc. Ce dernier était à l’anglaise, le plus proche possible de la nature sauvage. Le passage sinuait entre des arbres majestueux et des massifs de buissons touffus. Arnold allait en tête. D’autorité, il avait pris le bras de Fabienne qui ne savait trop comment l’interpréter. Etait-ce un geste de courtoisie ou bien une manière de garder un contrôle sur elle ?

L’allée aboutissait à une haie épaisse, mais Arnold ouvrit un portail à peine visible au milieu de la végétation. Au-delà, s’étendait une vaste plaine qui ressemblait à un champ abandonné. Sur un côté se dressaient de grands bâtiments de tôle rouillée. Arnold expliqua que l’endroit était un ancien aérodrome militaire.

—  Mon père l’a racheté pour une bouchée de pain. Je n’ai jamais su ce qu’il voulait en faire.

Fabienne non plus ne voyait pas pourquoi il les avait amenés ici. A priori, le coin était désert et assez lugubre. Il ne semblait guère propice à l’assouvissement d’un quelconque fantasme.

Quand Arnold les fit entrer dans la plus proche des constructions, qui était aussi la mieux conservée, elle réalisa son erreur. Le hangar était immense, mais le voilier grandeur nature qui l’occupait le faisait paraître minuscule. D’après ses deux mâts, Fabienne jugea qu’il s’agissait d’un brick ou d’une goélette. Elle n’arrivait jamais à se rappeler la différence. En tout cas, le navire semblait en état de prendre la mer, s’il n’avait été enfermé dans un bâtiment et fixé sur un berceau. Fabienne supposa qu’il avait été reconstitué pièce par pièce. La porte du hangar était trop petite pour le laisser passer. De toute manière, vu sa taille, il aurait été difficile de le transporter par la route. Et une telle installation avait dû coûter une petite fortune.

Alors qu’Hervé et sa sœur ouvraient de grands yeux, Nelly arriva. Elle avait dû courir parce qu’elle était légèrement essoufflée. Tout comme Debbie, elle ne jeta qu’un regard distrait au bateau. Evidemment, elles n’en étaient pas à leur première visite. Arnold, lui, se délectait de la surprise des deux jeunes Français.

— Pas mal, hein ? Ado, je rêvais d’être capitaine au long cours, ou au moins armateur, mais mon père ne l’entendait pas de cette oreille. Lui était un terrien et un juriste. Il m’a imposé des études de droit.

A entendre la nostalgie dans son ton, le regret d’avoir vu sa vocation contrariée, le tenaillait encore. Il se secoua et entraîna tout le monde vers l’échelle de coupée. Un drapeau noir orné d’une tête de mort ricanante pendait au sommet d’un des mâts.

Le pont était lustré comme s’il venait d’être lavé de frais. Au moment où le groupe y mettait le pied, Pamela, la fille d’Arnold, se pencha à la rambarde de la dunette. D’après sa tenue d’écumeuse des mers, gilet de cuir, bottes et pantalon collant, serre-tête, elle partageait la passion de son père. Cependant, ce n’était pas un sabre d’abordage qu’elle avait à la main, mais un long fouet. Elle descendit sur le pont. Son costume aurait pu paraître ridicule, mais son visage fermé et la lanière tressée n’incitaient pas à rire. Fabienne et Hervé sursautèrent quand elle fit claquer le fouet. L’ordre tomba, tranchant :

— A poil, tous les deux ! Et plus vite que ça !

Ils s’empressèrent de se déshabiller. Ensuite, Arnold retira la ceinture à Fabienne et Debbie délivra Hervé de sa cage de chasteté. Pamela fit claquer une seconde fois sa lanière.

— A quatre pattes, chiens !

Tous deux se laissèrent tomber sur les mains et les genoux. Fabienne n’était pas trop dépaysée. Avec Nelly, elle avait pris l’habitude des séances de domination, quoique, cette fois, cela promettait d’être plus dur. Hervé, lui, semblait inquiet. Son expérience était plus récente. Cela ne l’empêchait pas de bander comme un cerf.

L’un et l’autre firent le tour du pont du bateau, entre la dunette et le gaillard d’avant, encouragés par Pamela qui leur cinglait les fesses. Ensuite, elle les obligea à se mettre debout et à se placer nez collé au mât arrière du bateau, où Arnold et Nelly s’empressèrent de les ficeler avec des cordes. Les poignets liés au-dessus de la tête et les chevilles entravées, la position n’était guère confortable. Pourtant l’excitation de Fabienne n’avait pas disparu. Même les cuisants coups de fouet que lui avait administrés Pamela ne l’avaient pas dissipée. De l‘autre côté du mât, son frère n’était pas en meilleure posture. Pourtant, lui aussi paraissait troublé.

Cependant, avant de passer aux choses sérieuses, Pamela prit le temps de parfaire son saucissonnage. Le frère et la sœur se retrouvèrent serrés dans des liens de la nuque aux talons. La fille d’Arnold avait tiré aussi fort qu’elle pouvait sur les liens, les faisant entrer dans la chair des souffre-douleur, en laissant nues les fesses. Son travail terminé, elle caressa celles de Fabienne qui ne put retenir un gémissement. Ce n’était pas à cause des meurtrissures de son derrière. Combien de fois s’était-elle imaginée prisonnière de cruels pirates qui s’amusaient d’elle ? C’était la situation qu’elle était en train de vivre, et même s’il ne s’agissait que d’une mise en scène, son excitation était à son comble.

Le reste se déroula selon un programme bien rodé. Après avoir été abondamment fouettés, Fabienne et son frère furent détachés pour servir de jouets à Pamela, au père de celle-ci, à Debbie et à Nelly. La séance aurait pu se poursuivre pendant des heures si, à un moment, Arnold n’avait pas jeté un coup d’œil à sa montre et constaté qu’il était temps de rentrer au manoir.

CHAPITRE XIX

En ce dimanche soir, le moment fatidique du retour en France était venu, mais Arnold surprit Fabienne et Hervé en leur annonçant qu’ils allaient faire étape pour une nuit à Paris au lieu de rentrer directement à Marseille.

— J’ai une amie que je n’ai pas vue depuis longtemps. Autant profiter de l’occasion.

Fabienne ne fit aucun commentaire. Elle le connaissait trop bien, à présent.

A l’arrivée, un taxi les conduisit dans le Marais où Raphaëlle, l’amie en question, habitait. Durant le trajet, Fabienne, qui avait rarement eu l’occasion de visiter la capitale, ne cessa de regarder par la portière. Son frère affichait au contraire un air indifférent. A présent que leur escapade anglaise était terminée, il devait avoir hâte de rentrer à Marseille. Il ne réagit qu’au moment où ils firent halte devant chez Raphaëlle, quand Arnold leur expliqua que celle-ci était propriétaire de l’immeuble tout entier.

— C’est un hôtel particulier. Elle est très riche ; elle produit des émissions de télévision.

Fabienne se demanda si Raphaëlle avait, elle aussi, un majordome. Pour entretenir une maison de trois étages, il fallait sans doute plusieurs domestiques.

En réalité, ce fut Denise, une robuste gouvernante antillaise, qui les accueillit, les conduisit dans un salon. Elle les fit asseoir, leur annonça que « Madame » était occupée avec sa nièce.

— Je vais l’avertir que vous êtes là. Elle va venir dès qu’elle en aura fini avec mademoiselle Aline.

La gouvernante partie, Fabienne examina avec curiosité la pièce. Elle n’y connaissait pas grand-chose, mais les meubles dataient au moins de la Belle Epoque. En outre, Raphaëlle avait un goût prononcé pour les bibelots, les miroirs et les tableaux à cadre doré, ainsi que pour les draperies. C’était lourd, compassé et, pour tout dire, étouffant. Fabienne préférait de loin le décor design du loft de Debbie, à Londres. Si un jour elle avait les moyens, c’était ce qu’elle choisirait comme style.

Elle tendit l’oreille. Il lui semblait avoir entendu un cri lointain, mais ni son frère, ni Arnold, ni Nelly ne paraissaient avoir remarqué quelque chose. Son imagination lui avait joué des tours, ou alors ça venait de dehors. Pourtant, la rue n’était guère passante. En outre, d’après le silence ouaté qui régnait dans la maison, cette dernière était insonorisée.

Très vite, Fabienne s’ennuya. Le retour de Denise, qui vint leur servir le café et des petits fours, fit diversion. Elle leur annonça que sa patronne n’allait pas tarder. De fait, Raphaëlle entra un instant plus tard. La sœur d’Hervé s’attendait à quelqu’un de pittoresque puisqu’il s’agissait d’une amie d’Arnold. Elle ne fut pas déçue. Pour s’accorder sans doute au décor, Raphaëlle portait une longue robe prune à manches bouffantes, au col et aux poignets garnis de dentelle. Un collier à triple rangée de perles pendait sur sa poitrine et un peigne d’écaille était planté dans ses cheveux blonds coiffés en chignon. Tout cela n’était encore pas trop caricatural, mais pour parfaire le tout, elle tenait un face-à-main. Fabienne se demanda comment une femme qui affichait une telle prédilection pour un mode de vie suranné pouvait mener une carrière de productrice de télévision. Il s’agissait peut-être d’une vocation d’actrice ratée. C’était pousser loin la comédie, mais maintenant Fabienne savait jusqu’où les gens pouvaient aller pour assouvir leur passion, surtout quand ils en avaient les moyens. S’habiller à la mode 1900 n’était pas plus bizarre que jouer au pirate avec un bateau dans un hangar.

Alors que Nelly ouvrait de grands yeux, Arnold ne semblait pas surpris. Il s’était levé à l’entrée de Raphaëlle et, très à l’aise, se pencha pour lui faire un baisemain. En bon Anglais, il devait apprécier un tel étalage d’excentricité. D’un ton tout à fait naturel, il dit :

— C’est une grande joie de vous revoir, ma chère. Permettez-moi de vous présenter mes amis.

Nelly s’était reprise. Elle se leva, fit une révérence en pliant les genoux. Fabienne l’imita. En réponse, Raphaëlle lui adressa un signe de tête, mais la jeune fille eut l’impression d’être transpercée par son regard bleu que le face-à-main n’adoucissait pas. De près, les pattes d’oie au coin des yeux et les plis autour de la bouche ne passaient pas inaperçus en dépit d’une épaisse couche de fard. Raphaëlle n’était pas de la première jeunesse. Hervé lui fit aussi un baisemain, mais avec beaucoup moins d’élégance que l’Anglais, qui dit :

— Votre gouvernante nous a appris que vous étiez avec votre nièce. Comment va cette chère demoiselle ?

Le visage de Raphaëlle s’empourpra sous le fond de teint. Elle agita avec agacement son face-à-main.

— Ne me parlez pas de cette petite dinde. Je l’ai traitée comme elle le méritait.

Le souvenir du cri qu’elle avait cru entendre surgit dans l’esprit de Fabienne. Apparemment, elle n’avait pas rêvé.

Raphaëlle se lança dans une diatribe virulente contre sa nièce d’où il ressortait que celle-ci était non seulement une écervelée, mais une pimbêche dont l’insolence ne connaissait plus de bornes.

— Sa mère ne pouvait plus rien faire. Elle me l’a confiée pour que je la dresse. J’y mettrai le temps qu’il faudra, mais j’y arriverai. Venez ! Je vais vous montrer comment je m’y prends !

Soulevant avec grâce sa jupe d’une main, elle entraîna tout le monde. Fabienne, forte de son expérience chez Arnold et dans le loft de Debbie, supposait qu’elle les ferait descendre dans les caves. Au contraire, Raphaëlle monta au premier où elle ouvrit une porte lambrissée, puis s’effaça.

Fabienne s’attendait à tout, mais pas au point de découvrir un authentique carcan au milieu d’une chambre qui ressemblait à une bonbonnière avec ses délicates teintes rose et blanc. L’appareil était trop bas pour que la jeune fille qui y était rivée par le cou et les poignets puisse se tenir autrement qu’à genoux. Elle était nue et son derrière était si rouge qu’il semblait passé au minium. Un bâillon obstruait sa bouche et un bonnet d’âne était juché sur sa tête. Non loin d’elle, un martinet était posé sur une petite table. Entre son manche gainé de cuir noir et ses lanières garnies de nœuds, il devait mesurer près de deux mètres. Il s’agissait d’un pur produit de sex-shop destiné aux adeptes du SM et non d’un instrument destiné à corriger les jeunes enfants. Raphaëlle l’agita sous le nez de sa nièce.

— Alors, mademoiselle ? On n’est plus si fière, à présent !

Aline ne pouvait répondre, mais elle leva la tête vers sa tante ; ce fut tout autre chose que de la peur ou de la colère que Fabienne lut dans son regard. Ou elle se trompait fort ou c’était une attente avide qui brillait dans les yeux de la jeune fille. Une fois de plus, elle avait affaire à deux complices liés par le vice, qui jouait une comédie, autant pour eux-mêmes que pour les autres.

Raphaëlle passa derrière la prisonnière. Elle se pencha, tira sur les poids accrochés par des chaînes aux lèvres du sexe. Aline poussa un cri sourd, perceptible malgré le bâillon. Sa tante tendit le martinet à Arnold.

— A vous l’honneur, mon cher. Une tournée supplémentaire ne fera que du bien à cette souillon. Elle a le cul aussi dur que la tête.

Fabienne ne comprenait pas comment on pouvait fouetter encore un derrière aussi meurtri sans déchirer la peau. Elle, elle n’aurait jamais osé. Arnold n’avait pas autant de scrupules. Avec cet air d’exultation qu’elle connaissait bien, il leva le martinet, frappa. La nièce de Raphaëlle poussa un hurlement que le bâillon ne put étouffer, puis gigota comme une hystérique. Un bouquet de lignes rouge foncé s’étalait en travers des fesses. En voyant les gouttes de sang perler, Fabienne sut qu’elle ne s’était pas trompée. Tout nouveau coup sur le derrière d’Aline ne pouvait que l’écorcher. Un doute s’insinua néanmoins dans son esprit. Raphaëlle, avait-elle utilisé le même martinet pour fouetter sa nièce avant leur arrivée ? Cela paraissait difficile à croire ; les nœuds des lanières auraient laissé des traces.

Heureusement pour Aline, Arnold se contenta d’une dizaine de coups. Les yeux de la jeune fille brillaient de larmes, mais elle fixait sa tante avec un air de soumission veule. En passant derrière elle, Fabienne remarqua les gouttes de mouille qui suintaient de son sexe, tombaient sur les poids pendant entre ses cuisses. Raphaëlle eut une moue méprisante.

— Sortons ! J’ai assez vu cette petite chienne pour l’instant.

Quand ils furent de retour au salon, elle appela Denise afin de lui donner ses instructions pour le dîner. La gouvernante partie, Arnold observa qu’il n’avait jamais vu celle-ci lors de ses précédentes visites. Raphaëlle eut un sourire satisfait.

— C’est vrai, je l’ai embauchée récemment et, pour une fois, j’ai eu la main heureuse.

Elle se lança dans un commentaire acide sur les difficultés à trouver des employés aussi dignes de confiance que compétents. Les récriminations sur l’époque et les gens semblaient être un de ses passe-temps favoris. Arnold hochait la tête d’un air approbateur. Nelly écoutait avec attention. Quant à Hervé, sa sœur le vit étouffer à plusieurs reprises un bâillement. Elle, de son côté, sentait naître sa méfiance. Elle connaissait bien son monde. Chez les amis d’Arnold, rien n’était jamais gratuit, même les propos ou les actes les plus futiles.

Son frère fut la première cible. En effet, à un moment, le père de Pamela dit à Raphaëlle que dans son métier, vu le nombre de gens qui rêvaient d’être acteurs, ce devait être plus facile de dénicher des personnes valables. La productrice haussa les épaules.

— Pensez-vous ! C’est comme partout. Il y a beaucoup de candidats, mais pour obtenir des acteurs dignes de ce nom, c’est la galère.

Elle expliqua qu’elle préparait un feuilleton pour une chaîne de télé, et que le casting lui posait des problèmes.

— Surtout pour un personnage. Je n’ai encore trouvé personne pour l’interpréter de manière correcte.

Raphaëlle expliqua que c’était celui d’un jeune homme amoureux d’une jeune fille riche. Il se déguisait en bonniche pour approcher l’élue de son cœur. Les choses se compliquaient quand le père de sa dulcinée tombait sous son charme.

— Pas moyen de trouver un acteur qui s’adapte parfaitement à ce personnage.

L’air pensif, mais Fabienne n’ignorait pas que lui savait très bien jouer la comédie, Arnold se tourna vers Hervé.

— Qui sait ! Ce jeune homme conviendrait peut-être.

Hervé bafouilla qu’il n’avait jamais eu envie de devenir acteur, et encore moins de jouer un personnage de femme, mais Raphaëlle s’était levée.

— Il n’y a que le premier pas qui coûte et ça vaut le coup d’essayer. Viens ! J’ai ce qu’il faut pour te costumer.

La mine penaude, le garçon la suivit hors du salon.

Restée seule avec Nelly et Arnold, Fabienne ne sut que dire. Son instinct lui soufflait que cette affaire était combinée d’avance mais elle ne voyait pas quand le père de Pamela aurait pu s’entendre avec Raphaëlle.

Cette dernière réapparut très vite, Hervé sur ses talons. Elle avait fait du bon travail. Fabienne elle-même dut en convenir. Son frère portait la tenue classique des soubrettes : robe noire et tablier blanc, bandeau de dentelle sur la tête. Un savant maquillage et une perruque brune parachevaient son travestissement. Ainsi, il avait réellement l’apparence d’une jeune fille. Néanmoins, Raphaëlle ne cachait pas son dépit.

— Il est trop raide, ça ne marchera pas.

L’air plus penaud que jamais, Hervé baissa le nez. Conciliant, Arnold dit à Raphaëlle qu’elle finirait bien par trouver un vrai professionnel pour son rôle.

— En attendant, ce garçon peut rester comme ça. Il est très mignon.

Avec l’aisance d’un habitué des réunions mondaines, il relança la conversation sur un sujet banal, mais Fabienne en était persuadée à présent : en venant ici, il avait une idée précise en tête. Ses soupçons se confirmèrent quand, au détour d’une phrase, l’Anglais laissa tomber, sans logique apparente :

— Ça me rappelle une histoire que j’ai entendue à propos de cette maison. Vous pouvez la raconter à nos amis ? Je suis sûr qu’elle les intéressera.

La mine gourmande, Raphaëlle expliqua que vers la fin des années 1800, cet hôtel particulier appartenait à un riche bourgeois. Veuf d’un premier mariage, celui-ci avait pris sur le tard une seconde épouse bien plus jeune que lui. L’affaire avait vite tourné au drame des unions mal assorties : avec une femme frivole et volage confrontée à un époux d’une jalousie maladive qui avait fini par la séquestrer purement et simplement avec la complicité d’une servante.

— Il avait installé une sorte de cellule pour elle dans les caves. Quand quelqu’un de sa famille voulait la voir, il prétendait qu’elle était en voyage. Bien entendu, ça a fini par se savoir, mais les lieux sont restés en l’état. Je vais vous montrer. Ça vaut le coup d’œil.

Les jambes molles, Fabienne se leva pour suivre les autres. Elle se doutait bien que la chambre au carcan où croupissait Aline n’était pas le seul secret de la maison, mais en faisant la connaissance de Nelly et d’Arnold, elle n’aurait jamais imaginé à quel point elle serait confrontée aux situations de son fantasme.

En tout cas, les caves étaient plus humides et plus sinistres que la crypte sous le loft de Debbie. Cela venait sans doute du fait qu’elles n’étaient guère utilisées, hormis un coin garni de casiers à bouteilles, près de l’escalier. Le reste était envahi de détritus divers. A voir la poussière et les toiles d’araignée qui s’entassaient dessus, ils étaient là depuis des lustres.

Dans la partie la plus éloignée, un large anneau rouillé pendait au mur. Raphaëlle le souleva, le fit tourner en forçant. Il y eut un grincement aigu, un pan de maçonnerie pivota dévoilant un réduit de quelques mètres carrés. Bizarrement, l’endroit était plus propre et plus sec que les caves elles-mêmes. Cela ne le rendait pas plus engageant. Mis à part un étroit soupirail, qui donnait on ne savait où, il n’y avait pas d’ouverture vers l’extérieur. Les murs étaient recouverts d’un crépi grossier rendu friable par le temps et qui partait en lambeaux. Les meubles se réduisaient à une armoire basse et à un grand lit de fer. Fabienne sentit un frisson lui courir le long du dos quand elle aperçut les sangles aux quatre coins. C’était tout à fait comme dans l’arrière-boutique de Nelly, mais l’endroit n’avait pas servi à une simple mise en scène.

D’un geste négligent, Raphaëlle effaça quelques traces de poussière sur le haut de l’armoire.

— Etonnant, n’est-ce pas ? Il fallait que ce mari soit un vrai pervers pour enfermer son épouse ici.

— Qui sait ? Peut-être qu’au fond, elle ne trouvait pas ça si désagréable. J’en connais à qui ça n’aurait pas déplu.

Il se tourna vers Fabienne qui n’osa pas affronter son regard. Elle avait l’impression que son corps lui échappait. Lentement, elle déboutonna sa veste, la fit glisser sur ses épaules. Son frère la regardait avec des yeux effarés, mais les trois autres n’affichaient aucune surprise, ce qui se comprenait pour Nelly et Arnold, mais pas pour Raphaëlle. A cet instant, elle fut sûre que cette dernière et le père de Pamela s’étaient entendus avant leur arrivée. Comment la productrice aurait-elle pu prévoir sa réaction si l’Anglais ne lui avait pas parlé de son fantasme ?

Quand elle fut nue, Arnold et Raphaëlle la couchèrent sur le lit avant de lui attacher les poignets et les chevilles aux montants. La position lui était familière, mais c’était la première fois qu’elle s’y retrouvait sous les yeux d’Hervé. Elle ne put réprimer un gémissement quand Arnold effleura un de ses mamelons. Ses bouts de sein étaient si durs que le moindre attouchement devenait douloureux. Pas besoin de soulever la tête pour contempler son sexe : elle savait déjà qu’il béait, humide.

Tout le monde la fixait. Néanmoins, une certaine inquiétude se lisait sur le visage de Raphaëlle qui marmonna :

— Ce n’est qu’un jeu, hein ? On ne va pas la laisser longtemps comme ça ?

Elle redoutait évidemment que les choses aillent trop loin. Après tout, ils étaient chez elle. Arnold la rassura. Personne n’avait l’idée d’abandonner Fabienne toute seule pendant des heures.

— Elle est très excitée. Il faudrait la calmer. Qui se dévoue ?

Nelly et Raphaëlle le fixèrent avec perplexité. Leurs regards disaient clairement qu’il était sans doute le mieux placé pour ça. Il eut un sourire rusé.

— Je le ferais bien moi-même, mais mes capacités ne sont plus ce qu’elles étaient. Il me semble qu’il y a un mâle plus jeune et plus vigoureux que moi, ici.

Hervé, qui se tenait légèrement à l’écart, blêmit quand tous se tournèrent vers lui. Il leva la main dans un geste de refus.

— Pas moi ! J’aurais trop honte !

D’un ton insidieux, Nelly observa qu’elle savait qu’il en avait envie, et sûrement depuis longtemps. Et que sa sœur ne l’ignorait pas, elle non plus. Le garçon secoua la tête, buté.

— Peu importe, c’est non ! Je n’oserais plus jamais me regarder dans une glace après !

En dépit de l’insistance des trois autres, il ne voulut pas en démordre. Arnold soupira :

— Ah, ces jeunes ! Du sang de navet. Il faut toujours que ce soit les anciens qui se dévouent !

Il déboutonna sa braguette, sortit sa queue. Il avait beau dire au sujet de ses performances, il bandait ferme. Il rejoignit Fabienne sur le lit, s’enfonça d’un seul élan dans son vagin. Elle cria, tira sur ses liens. Il entama un puissant va-et-vient, mais s’interrompit un instant pour lancer à Hervé :

— Tu as eu tort ! Jamais je n’ai connu de fille qui me serre aussi bien la bite avec son con.

Le garçon détourna les yeux, mais, malgré lui, son regard revint sur le couple, qui ne tarda pas à jouir. Si Arnold se contenta de quelques gémissements, les cris de Fabienne résonnèrent dans tout le réduit, au point de susciter l’inquiétude de Nelly. Raphaëlle la rassura.

— Vu l’épaisseur des murs, personne ne risque d’entendre.

Un moment plus tard, alors que Nelly la détachait et l’aidait à se relever, Fabienne songea que la situation était semblable à celle qu’elle avait connue autrefois, en colo ; sauf que le cagibi était plus grand et que, cette fois, il y avait eu quelqu’un pour la baiser. La boucle était bouclée.

ÉPILOGUE

A mesure que la soirée s’avançait, la salle s’était remplie et Fabienne avait terminé son récit à voix basse pour ne pas être entendue des tables voisines. Cela faisait un effet bizarre d’écouter une histoire aussi tordue alors qu’autour de nous, les gens parlaient sport, politique, travail, famille, cinéma... A la fin, elle m’a lancé un regard aigu par-dessus sa tasse de café.

— Ça vous a excité ?

J’ai éludé sa question en lui demandant ce qu’elle avait fait après. Avec un léger haussement d’épaules, elle m’a répondu qu’elle avait poursuivi ses études, trouvé l’homme de sa vie et s’était lancée dans une carrière de consultante juridique, sans pour autant cesser ses relations avec Nelly, Arnold, Pamela et Raphaëlle. Son mari était au courant, et parfaitement complice.

— Nous sommes un couple moderne.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-883-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-647-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

E00067 — La perversion de Charlotte / Claude Delbouis

E00068 — L'inquisiteur / Jean-Charles Rhamov

E00069 — Souillures / Frédéric Mancini

E00070 — La belle-sœur lubrique / Anonyme

E00071 — Expériences / Jéromine

E00072 — La Maîtresse asservie / Sylvain Parker

E00073 — Coquine destinée / Alegarec

E00074 — Travaux sexuels d'intérêt général / Frédéric Mancini

E00075 — Séances majeures / Marie Massari

E00076 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00077 — Dogging / Frédéric Mancini

E00078 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00079 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00080 — L'épouse libertine / Anonyme

E00081 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00082 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00083 — Hôtesses de caisse / Frédéric Mancini

E00084 — L'homme soumis / Alegarec

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com